ARANTXA Y EL UNICORNIO

S. A. RUIZ

Copyright © 2017 Santos Ávila Ruiz

Diseño de la portada y maquetación: 

 www.hescribirvasinh.com

© Santos Ávila Ruiz

Editor: © Santos Ávila Ruiz

Reservados todos los derechos. Ninguna parte de esta publicación, incluido el diseño de la cubierta, puede ser reproducida, transmitida o utilizada de ninguna manera sin previo consentimiento del autor. 

 DEDICATORIA

A mi amiga Arantxa Martínez, a su unicornio de peluche y a las sincronías que ocurrieron entre nosotros mientras nacía este libro.

A todas las personas que siguen creyendo en la magia, tengan la edad que tengan.

A los niños, a los jóvenes y a los que aún siendo adultos conservan su inocencia.

A todos los que encuentran un ratito a diario para leer y seguir soñando.

 AGRADECIMIENTOS

A mi madre, Angustias Ruiz, a mi padre, Julián Ávila que ya no está en este plano de existencia, a mi hermana Mari Carmen Ávila, a mi cuñado Jose Tadeo y a mis sobrinos Raúl Tadeo y Ana Tadeo.

A todas estas personas que hacen que mi vida esté llena de magia: Sonia Albizuri, Fuensanta Campos, Carmen Campos, Malena Espinosa, Salvador Batlle, Óscar Merino, Mary Cuenca, María Muriedas, Arantxa Martínez, Esther Brillas, Anna Torres.

ÍNDICE

1. El nuevo alumno

2. Puedo verte

3. El elegido

4. Cumpleaños y mariposas azules

5. ¿Alguien ha visto un unicornio?

6. Viaje a la Tierra

7. ¿A qué he venido?

8. Unicornia

9. La cajita de madera

10. El fin se acerca

11. La Flor de la Vida

12. El mundo que creó la Reina de las Hadas

13. Tres, uno, tres

14. La historia de Diana

15. La Guardiana

16. Los unicornios Artesanos

17. El Cuerno Celestial

18. La Reina de las Hadas

19. El último intento

20. La magia perdida

21. Solo unos minutos más

22. Coge mis manos

23. El cuerno de Ariel

24. ¿Donde están todos?

25. La nueva Unicornia

26. Hay mucho por hacer

Se acabó la calma

Sobre el autor

 EL NUEVO ALUMNO

Aquel día las clases comenzaron con normalidad, el curso escolar se había iniciado hacía algo más de un mes y todos los alumnos tenían adjudicado su sitio dentro del aula.

La clase estaba completa excepto por un sitio que quedaba libre en la última fila, justo en la esquina a la derecha de Arantxa y a la izquierda de la ventana, lugar en el que acabó sentándose el chico nuevo unos minutos antes de salir al recreo.

A primera vista el nuevo alumno parecía un chico callado, daba la sensación de estar un poco asustado o tal vez su cara solo reflejaba cierto grado de timidez provocado por tener que estar de pie delante de la pizarra, en medio del director y la profesora, mientras todo la clase lo miraba.

—Este es Gabriel y va a formar parte de vuestra clase, podéis darle le bienvenida —dijo don Francisco, el director del colegio.

Todos los alumnos, excepto Arantxa, corearon un «bienvenido» tras las palabras del director. Arantxa no dijo nada, sus ojos se habían abierto como platos con la llegada a clase del nuevo alumno. Se había quedado embobada observando el pequeño bulto que Gabriel tenía en medio de la frente, un bulto que era demasiado grande para ser un grano, pero demasiado pequeño para ser un chichón. La joven no daba crédito a lo que sus ojos estaban contemplando, tuvo que frotárselos varias veces para descartar que estuviera soñando o alucinando.

Tras recibir indicaciones de la profesora, Gabriel se sentó en la última fila, en el sitio libre que había al lado de Arantxa. Era evidente que nadie más podía ver lo que ella estaba viendo. Arantxa era la única que veía al verdadero Gabriel, era una habilidad que tenía de siempre y que no había perdido al crecer como le pasa a casi todo el mundo, ella aún conservaba la visión mágica de los niños aunque ya tenía once años y estaba apunto de cumplir los doce. Su visión no había desaparecido como le ocurría a la mayoría de personas porque ella aún mantenía la fe en la existencia de la magia.

Su infancia había estado llena de situaciones mágicas, podía ver a los duendes corretear por entre las flores del jardín compitiendo con los elfos por la atención de las hadas, podía ver y hablar con los ángeles que le contaban los secretos de la Galaxia y le hablaban del principio de los tiempos cuando todas las almas querían salir a explorar el Universo.

Cuando miraba a las personas podía verles las alas, unas alas energéticas, no visibles para el ojo humano normal, que llevaban en la espalda sin ni siquiera ser conscientes de ello. Con el tiempo fue descubriendo lo que el aspecto de las alas indicaba, algunas personas las tenían pequeñas y eso siempre quería decir que las almas de esas personas eran almas jóvenes y con poca experiencia en temas terrenales, otras personas las tenían grandes y muy brillantes y eso significaba que los dueños de esas alas eran personas con muchas experiencias en el planeta Tierra, eran almas que habían tenido muchas vidas en este planeta. En raras ocasiones se encontraba con personas con las alas muy sucias e inclinadas hacia abajo, las tenían las personas que estaban tristes o deprimidas y si además parecía que arrastraran las alas por el suelo, eso significaba que la persona era muy infeliz y sentía culpa por alguna cosa mala o deshonesta que había hecho en el pasado, era como si arrastraran y cargaran con sus alas tal y como cargaban con la culpa por los errores del pasado.

Desde niña podía ver el alma de las personas y encontrar en su interior los bloqueos que les impedían experimentar amor. Arantxa estaba acostumbrada a ver todo ese tipo de cosas, las veía desde que podía recordar. Siempre había visto todo ese mundo de magia que rodea a las personas y a la naturaleza, estaba acostumbrada a contemplar con sus ojos la magia que la vida desprende para aquellos que aún conservan la visión inocente de los niños, pero nunca antes había visto un unicornio y mucho menos en su misma clase y mucho menos sentado a su lado.

 PUEDO VERTE 

A la hora del recreo Gabriel se quedó sentado en su sitio hasta que todos los demás niños salieron de clase. Arantxa fue la última en salir y cuando ya estaba cruzando la puerta, se giró, miró a su nuevo compañero de clase y le dijo:

—Puedo verte.

Arantxa salió corriendo, sentía un poco de vergüenza por lo que acababa de hacer, sus mejillas se pusieron coloradas a pesar de que no había nadie que pudiera verla porque, en ese momento, todo el mundo ya había salido al patio y no quedaba nadie en los pasillos del colegio. Pensó en lo que habría pensado Gabriel al oír sus palabras, trató de aceptar que tal vez se había confundido, al fin y al cabo aunque había visto muchas cosas a lo largo de sus once años de existencia, nunca había visto a un unicornio. Pensó que tal vez todo era fruto de su imaginación, sintió que sus alas invisibles, para los ojos de la gente normal, se encogían, lo cual significaba que estaba dudando de ella misma, así que decidió dejar de pensar y de sentir, decidió salir corriendo hasta llegar al patio para que le diera la luz de sol y para jugar con sus amigas a saltar a la comba o al pilla pilla, así es como lograría dejar de pensar.

Aquel día Gabriel no salió al patio, se quedó observando el exterior desde la ventana, quería salir y hablar con Arantxa, quería decirle un montón de cosas: quién era él, qué hacía allí, de dónde venía, quería decirle lo que él sabía de ella, quería decirle que la necesitaba, quería decirle que todos la necesitaban en su lugar de origen, pero no le estaba permitido interferir, tenía que esperar pacientemente a que ella estuviera preparada, él tenía que mantenerse al margen hasta que fuera el momento adecuado, eso es lo que le habían dicho los ancianos de Unicornia, en la séptima dimensión, que era el lugar del que procedía.

Pero en realidad no podía esperar mucho, porque lo cierto es que a su mundo se le acaba el tiempo.

Arantxa trató de jugar con sus amigas, pero estaba ausente, no podía dejar de pensar, no importaba lo rápido que corriera, sus pensamientos eran más rápidos que sus piernas y no se le quitaba de la cabeza la imagen de Gabriel cuando el director del colegio lo había presentado delante de toda la clase.

Todo el mundo veía a un chico normal de once años con una especie de bultito en el entrecejo, pero Arantxa podía ver algo más que nadie veía. El cuerpo energético de Gabriel tenía la forma de un unicornio de color blanco reluciente con un cuerno brillante en medio de la frente y Arantxa podía verlo.

Cuando el timbre sonó anunciando el final del recreo todos los alumnos entraron dentro de sus respectivas clases. Arantxa fue la última en entrar, se sentía dividida por lo que le decía su cabeza y por lo que le explicaba su corazón, su mente la hacía preguntarse si se había equivocado, ¿y si Gabriel solo era un humano? Su mente dudaba, pero su corazón sabía que estaba en lo cierto.

Necesitaba alinear su mente y su corazón como le había enseñado, cuando era apenas una niña de tres o cuatro años, su tía Julia que daba clases de reiki y de meditación, así que se sentó en su sitio e ignoró durante unos instantes el hecho de que a su lado estuviera sentado un unicornio, cerró los ojos y empezó a respirar profundamente. Mentalmente repetía una y otra vez: «Conecto mi corazón con mi mente y mi mente con mi corazón». La tía Julia le había dicho que después tenía que imaginar un flujo energético que conectaba su corazón con su cerebro y luego debía mantenerse tranquila, dejando que sus pensamientos y sus emociones fluyeran libremente sin engancharse a ninguno de ellos. En seguida se sintió mejor, ya no le importaba si a su lado estaba sentado un unicornio o no.

Las clases fueron pasando como cada día, una detrás de otra, a Arantxa le gustaban las asignaturas de letras, le encantaba escribir, en matemáticas se aburría y dibujaba en su libreta lo que se le ocurría. Aquel día solo se le ocurrieron unicornios, así que llenó dos páginas de unicornios, unos más grandes y otros más pequeños. Gabriel la miraba de vez en cuando de reojo, no se atrevía a sonreír, pero estaba contento, porque era evidente que, tal y como aquella niña le había dicho antes de salir al recreo, podía verle y eso facilitaba mucho su misión, al menos no tenía que lidiar con alguien que no podía reconocerlo, cosa que hubiera complicado mucho las cosas y hubiera requerido de mucho más tiempo. Tiempo que no tenía y que no podía perder por el bien de Unicornia, el mundo de la séptima dimensión del que procedía y cuya desaparición estaba muy cerca si no lograba cumplir con su misión.

Cuando el timbre sonó anunciando el final de las clases, todos salieron, menos Arantxa y Gabriel, cuando ella ya estaba a punto de salir, él alzó su voz y le dijo:

—Yo también puedo verte y sé lo que has venido a hacer.

EL ELEGIDO

Casi todos estaban reunidos frente a la cascada azul de agua cristalina del lago, algunos no habían podido asistir a la reunión y se habían tenido que quedar trabajando para poder mantener la energía, cada vez más debilitada, que envolvía y salvaguardaba el planeta. Las flores desprendían aromas dulces y agradables y teñían el paisaje con sus brillantes colores potenciados por la luz de los tres soles de Unicornia. Todos escuchaban en silencio lo que el presidente de los ancianos estaba explicando:

—El único problema es que quien se encargue de la misión tal vez nunca pueda regresar. Los dos que lo intentaron antes no han vuelto y no hemos sabido nada de ellos desde que partieron

—Iré yo —dijo uno de los más jóvenes dando un paso al frente.

—Eres demasiado joven.

—Ese es precisamente el motivo por el que debo ser yo el que vaya, los mayores lleváis tanto tiempo aquí que os resultaría difícil adaptaros a otro lugar, os moriríais si tuvierais que renunciar a vuestro hogar. Yo soy joven y puedo adaptarme a otros entornos con facilidad, así que iré yo, a menos que alguien proponga una idea mejor.

Los mayores se quedaron callados durante unos instantes, esperaron en vano a que alguien propusiera una idea mejor, pero nadie dijo nada y tal vez era porque a nadie se le ocurría ninguna idea mejor que proponer.

El joven, a pesar de su corta edad, les había dado un buen argumento y estaba en lo cierto cuando decía que los mayores se morirían si tenían que renunciar a su mundo, se habían vuelto perezosos y cómodos y les costaba cada vez más relacionarse con todos los que no eran como ellos.

El silencio se estaba alargando más de lo previsto, los mayores seguían sin tomar una decisión y se miraban entre ellos, pero nadie se atrevía decir en voz alta lo que estaba pensando.

El joven los observaba con paciencia, en la profundidad de su ojos se podía ver una combinación de valentía y de decisión, su mirada era penetrante y el azul de sus ojos era brillante como el cielo de un día despejado de verano, sus pupilas, en cambio, brillaban como soles dorados y transmitían la calidez que emanaba de su corazón.

Su cuerno era largo y afilado, su tamaño indicaba que pertenecía al linaje de los Magos y puesto que la misión tenía que ver con la magia, tras el largo silencio, nadie discutió la decisión de que fuera Gabriel el que viajara a la Tierra, a la tercera dimensión, en busca de ayuda para salvar su mundo, el mundo al que los mayores no estaban dispuestos a renunciar.

Los unicornios corrían un grave peligro y las dos misiones anteriores no habían dado el resultado esperado, en realidad habían fallado completamente y les habían hecho perder un tiempo que se estaba agotando. Ninguno de los dos que lo habían intentado antes que Gabriel habían vuelto para contarlo, ni tampoco habían podido librar a su mundo del peligro que le acechaba.

—Querido Gabriel, ve a prepararte y a despedirte de la familia, eres nuestro Elegido. Esta misma noche, mediante la magia de los siete cuernos que representan nuestros siete linajes y nuestros siete reinos, abriremos un portal dimensional que te llevará al planeta Tierra para que puedas completar la misión, que los otros enviados no pudieron, y así salvar a los unicornios de la extinción —dijo el presidente del consejo de unicornios ancianos.

Gabriel fue al encuentro de sus padres y de su hermana menor, no tuvo que decirles nada, pues aunque no habían podido ir a la reunión, las familias de unicornios tenían una conexión telepática que les informaba de cualquier cosa importante que les ocurriera a cualquiera de los miembros del clan.

Sus padres lo miraron con una mezcla de orgullo y de tristeza, estaban orgullosos de su hijo, admiraban su generosidad y su valentía, pero sentían pena por tener que dejarlo ir a una misión de la que tal vez no pudiera volver jamás.

Su hermana pequeña quería ir con él, Gabriel podía leérselo en sus pensamientos.

—No puedes venir, tienes que ayudar a papá y a mamá y al resto de las familias del linaje de Magos a mantener la magia activa, eso es lo único que mantiene a este mundo a salvo, al menos hasta que yo regrese con una solución definitiva. Tienes que dedicar toda tu energía a sostener la magia, la red mágica que envuelve y protege nuestro hogar se debilita cada vez más y todos los unicornios del linaje de los Magos son necesarios para mantenerla funcionando.

La pequeña Ariel lo miró con resignación, él era su hermano mayor y la mayoría de las veces le hacía caso porque solía tener razón y, en esta ocasión, ella sabía que también la tenía. Hace unos años se las hubiera ingeniado para acompañarle a cualquier sitio aunque hubiera tenido que ir escondida, pero ahora ya era un poco más grande y sabía que tenía que hacer caso de su hermano mayor, ni siquiera intentó esconderse dentro de la maleta de Gabriel, porque probablemente la hubiera encontrado fácilmente y decidió no desperdiciar su magia para lograrlo, especialmente porque sabía que el mundo en el que vivía y en el que jugaba con sus amigos necesitaba de todo su poder para no desaparecer por completo.

Ariel se limitó a pensar en su flor favorita para evitar que su familiares pudieran leerle el pensamiento y así fue como pudo meter en la maleta de Gabriel una nota junto a una cajita de madera, para que le acompañara en su viaje, así su hermano sabría, cuando leyera la nota y abriera la caja, lo mucho que ella lo quería.

En aquel momento Ariel no era consciente del alcance de su acción, pero el objeto que había puesto en el interior de la cajita estaba destinado a cambiarlo todo.

Sin ese objeto, su hermano Gabriel no habría tenido ninguna posibilidad de cumplir con su misión.

CUMPLEAÑOS Y MARIPOSAS AZULES

Durante todo el día del sábado Arantxa no paraba de darle vueltas a lo que le había dicho Gabriel, en su cabeza resonaban sus palabras: «Sé lo que has venido a hacer», ¿a qué se referiría?, ¿qué quería decir con esas palabras?, durante todo el fin de semana estuvo como ausente, su familia ya la había visto así muchas otras veces y por tanto no le dieron importancia, era normal en ella pasear por el jardín con la mirada perdida entre las flores o jugando y hablando sola en el columpio mientras se mecía y sus cabellos negros ondulaban al viento.

Su madre la envidiaba en secreto, le gustaba la vida interior que Arantxa tenía, le gustaba verla escribir y le encantaba oírla compartir durante las cenas sus experiencias mágicas, aunque nadie de la familia la tomaba verdaderamente en serio, pero a todos les encantaban sus relatos, sus padres pensaban que sería una gran escritora, que se ganaría la vida escribiendo novelas sobre sus fantasías, novelas llenas de magia, como los relatos que escribía a todas horas de hadas, de elfos, de duendes, de sirenas, de ángeles y de seres de otras dimensiones. Toda la familia pensaba que era una niña muy creativa, pero ella sabía la verdad, ella sabía que sus historias no eran fantasías sacadas de su imaginación, eran sus propias experiencias, eran experiencias sacadas de su propia realidad, de esa realidad mágica que solo ella percibía y que formaba parte de su vida.

Por fin había llegado el domingo, no era un domingo cualquiera, era el doceavo cumpleaños de Arantxa. Arantxa observaba todo con mucho atención como si fuera una película: Su madre le traía la tarta ilusionada, su padre había apagado la luz del comedor y su hermano había bajado la persiana para conseguir el ambiente adecuado y permitir que las velas de la tarta iluminaran la habitación.

Gracias a la luz de las velas todos podían ver las sombras de los demás proyectadas en la pared del oscuro comedor. Arantxa no veía lo mismo que su familia, su visión siempre había sido diferente a la de los demás y eso incluía a su madre, a su padre y a su hermano, ella veía las cosas con mucha más luz.

La luz de las velas se mezclaba en sus ojos con los colores de la energía que desprendían sus padres y su hermano mayor, también veía el brillo que liberaban las hadas al revolotear alrededor de la tarta de chocolate y en el comedor percibía la presencia de cuatro ángeles, uno en cada esquina.

Arantxa sopló las velas y pidió un deseo, no lo dijo en voz alta, ella sabía desde pequeña que los deseos de cumpleaños no hay que decirlos para que se cumplan, pero su deseo tenía que ver con Gabriel y con la frase a la que le había estado dando vueltas todo el fin de semana y que no puedía sacar de sus pensamientos, incluso cuando comía la deliciosa tarta de chocolate casera que le había preparado su madre.

Todos le cantaron, le dieron los regalos y la felicitaron, ya tenía doce años, ya era una mujercita como le decía su hermano cuando quería cabrearla.

El día se había ido volando, Arantxa había pasado la tarde en el jardín usando sus nuevas herramientas. Le gustaba plantar semillas, regarlas, abonarlas y verlas crecer. Su hermano le había regalado un kit de jardinería y ella estaba encantada. Las hadas de las flores la habían acompañado toda la tarde, habían jugado a su alrededor y habían llenado el jardín con su magia de colores. Arantxa había disfrutado como una niña pequeña a pesar de que ya tenía doce años, estar rodeada de hadas era como estar en casa, siempre que estaba con ellas se sentía muy querida por esas pequeñas traviesas que revoloteaban a su alrededor.

Arantxa pasó la tarde de su doceavo cumpleaños plantando semillas de calabaza en el jardín, según las plantaba, imaginaba cómo serían cuando crecieran.

El día del cumpleaños había llegado a su fin, había sido un día largo, pero muy feliz.

Arantxa estaba agotada, así que por la noche casi no cenó y tras la cena subió a su habitación donde la recibió una mariposa azul que estaba posada encima de su almohada. Nada más entrar al dormitorio la mariposa inició el vuelo, pero antes de salir por la ventana rodeó a Arantxa como felicitándola por su cumpleaños. Ese ritual se repitía cada año, no importaba el lugar donde Arantxa celebrara su cumpleaños, daba igual si era en Barcelona como si era en Nueva York, una mariposa azul venía a mostrarle sus respetos en cada cumpleaños.

Cuando Arantxa nació, una mariposa azul apareció de la nada en la sala del parto. Tanto su madre como el personal médico que la atendió la observaron con los ojos como platos preguntándose cómo habría podido entrar una mariposa en el paritorio, especialmente si tenían en cuenta que no había ninguna ventana y la sala estaba aislada completamente del exterior por cuestiones de higiene.

Cuando Arantxa era pequeña su madre le contaba que cuando nace un hada le da la bienvenida una mariposa azul que viene a saludarla justo en el momento de nacer.

Su madre siempre decía que no había tenido a una hija, había tenido un hada y lo cierto es que aunque su madre lo explicaba como una simple invención, como algo que se le había ocurrido para embellecer la historia de la visita de la mariposa el día del nacimiento de su hija, su historia estaba mucho más cerca de la verdad de lo que ella creía, Arantxa si que era verdaderamente un hada y no era un hada cualquiera, pero ni siquiera la propia Arantxa con su capacidad para ver mucho más allá que los demás sabía aún quién era realmente, aunque no iba a tardar mucho en descubrirlo.

Aquella noche la chica del cumpleaños soñó con su infancia, recordó en sueños un día que estaba tumbada en una mantita  en el bosque cuando solo tenía cinco años, sus padres habían ido a buscar hierbas aromáticas que crecían en aquel lugar y mientras miraban entre las flores y los matorrales, diferentes animalitos se acercaron a la pequeña Arantxa: dos ardillas, tres pajaritos, algunas cucarachas, varios saltamontes y diez o doce mariposas la rodearon por completo, sus padres nunca habían visto nada igual, por suerte su padre llevaba la cámara de fotos y pudo inmortalizar aquel momento, los animales se mantenían en calma siguiendo la respiración de la niña, era un espectáculo digno de ver.

Arantxa siguió recordando en sueños otros momentos de su infancia, pero lo que no logró recordar era por qué había venido a este mundo. Las palabras de Gabriel seguían desconcertándola, así que al levantarse para ir al colegio decidió que esa mañana hablaría con él.

¿ALGUIEN HA VISTO UN UNICORNIO?

Las clases habían empezado a la hora en punto. Era lunes y los lunes había clase de matemáticas a primera hora, lo cual, según Arantxa, era una locura pues pensaba que a esa hora sus neuronas aún no se habían despertado completamente y por tanto su cerebro no estaba preparado para hacer cálculos matemáticos.

Según el diario de Arantxa, en el que escribía a todas horas, ese lunes estaba siendo un lunes horrible, un lunes de decepción. Había ido al colegio dispuesta a hablar con Gabriel y preguntarle lo que había querido decir con aquello de que sabía lo que ella había venido hacer, ¿cómo podía saberlo él si ni siquiera lo sabía ella misma? Tal vez lo sabía porque era un unicornio, fuera por el motivo que fuera, no pudo hablar con él porque justo ese día Gabriel no fue a clase ni a primera hora ni durante el resto del día, por lo menos él se había librado del caos cerebral que la clase de matemáticas de primera hora habían producido en su mente o al menos eso pensó Arantxa durante la media hora del recreo, aunque también era posible que Gabriel fuera un cerebrito en mates, tal vez era superdotado con los números y con los cálculos, aunque, ¿para qué iba a necesitar aprender a calcular raíces cuadradas o logaritmos un unicornio?

La media hora del recreo se pasó volando, esa era la media hora que más rápido se pasaba cada día, todos los niños volvieron a sus clases, menos una que aún seguía distraída con sus pensamientos.

—Arantxa, ¿qué haces todavía en el patio? Corre, que como llegues después de que entre la señorita en clase te van a castigar en el pasillo —dijo Noelia, una de sus compañeras de clase.

Arantxa salió de su ensimismamiento tras oír a su amiga gritarle, se puso a correr para llegar a clase a tiempo.

El resto de la clase lo pasó castigada en el pasillo mientras sus compañeros leían y analizaban El guardián entre el centeno de J.D. Salinger en clase de literatura. Aquello le fastidió, le hubiera gustado estar en clase.

Pensó que la próxima vez, si tenían que castigarla sería mejor que lo hicieran cuando tuviera clase de matemáticas o de física y no durante una de sus clases favoritas.

Se dijo mentalmente que cuando volviera a escribir en su diario tacharía su anotación de que el lunes había sido horrible y pondría directamente que el lunes había sido un lunes de mierda.

Cerró los ojos unos instantes y mentalmente se comunicó con las hadas, les pidió que fueran a hacerle compañía. Miles de hadas aparecieron allí inmediatamente, entre todas la rodearon y con su luz y con las cosquillas que le hacían, con sus pequeñas alas, le levantaron el ánimo y acabaron haciéndole sonreír. A los pocos segundos ya estaba nuevamente alegre y se le escapó una carcajada, si hubiera estado en clase, la hubieran mandado castigada al pasillo por reírse, pero como ya estaba castigada, no pasó nada como consecuencia de sus risas.

Cuando se acabó la clase de literatura, se acabó su castigo, la profesora le dijo que procurara llegar a tiempo la próxima vez, no informó a sus padres ni le puso mala nota, Arantxa era una buena alumna y la profesora simplemente asumió que aquel día estaba un poco distraída, así que no le dio más importancia.

Llegó la última clase del día, la clase de inglés, pero no prestó mucha atención. En su cabeza, en la que ya reinaba el caos desde primera hora de la mañana, gracias a la clase de matemáticas de la señorita Luisa, no paraba de darle vueltas a los motivos por los que el niño unicornio no habría ido a clase aquel día, en su mente no dejaban de aparecer preguntas sin respuestas: ¿Se habrá puesto enfermo? ¿Los unicornios se ponen enfermos? ¿Y si no viene a clase nunca más? ¿Por qué no hablé con él el viernes? ¿Cuál es la raíz cuadrada de trescientos trece?

Cuando estaba acabando la clase de inglés se sintió un poco culpable por no haber prestado atención, así que decidió repasar las preguntas que se hacía en su mente pero esta vez en inglés: Is he sick? Do they get unicorns sick? And if he doesn’t come to class anymore? Why not talk to him on Friday? What is the square root of three hundred and thirteen?

No estaba muy segura de si había traducido bien sus preguntas al inglés, pero de lo que si estaba segura es de que traducir sus dudas había sido una estupidez y tampoco le había servido de mucho, sus pensamientos estaban hechos un lío tanto en español como en inglés.

Entre los deberes de matemáticas, el castigo y su preocupación por la ausencia de Gabriel tuvo una mañana de lunes de lo más intranquila.

A última hora de clase su cabeza estaba a punto de explotar, quería ponerse en pie, subirse a su pupitre y ponerse a gritar: ¿Alguien ha visto un unicornio? Pero no lo hizo, porque sabía que la tomarían por loca y se reirían de ella, además nadie, excepto ella, podía ver a Gabriel tal y como realmente era, para todos los demás era el chico nuevo, un chico alto, guapo, delgado, con los ojos azules y la mirada profunda, con dos brazos, con dos piernas y con un pequeño bultito en el entrecejo, pero nadie veía ni su cuerno ni su cola ni sus cuatro patas y mucho menos todos los colores brillantes que emanaban de su cuerpo energético.

De vuelta a casa, Arantxa seguía pensando en cuál sería la raíz cuadrada de trescientos trece, no lo sabía ni en español ni en inglés, también pensaba en Gabriel, ¿por qué se estaba obsesionando tanto con lo que él le había dicho? Tal vez solo le estuviera tomando el pelo. Aunque en lo más profundo de su corazón ella sabía que no le estaba tomando el pelo, sabía que la aparición de Gabriel en su vida no era una casualidad, cuando tenía nueve años había estado una semana entera soñando con un unicornio, no había vuelto a pensar en ello, pero ahora que lo recordaba se daba cuenta de que Gabriel era el unicornio con el que había soñado hacia unos años.

Corrió para llegar antes a su casa, en su habitación tenía tres grandes cajas de cartón en el armario con todos sus diarios antiguos, en ellos encontraría los sueños del unicornio apuntados y podría, con un poco de suerte, descifrar lo que estaba pasando.

Arantxa llegó a casa jadeando de tanto correr, el corazón estaba apunto de salírsele por la boca, entró en casa como un huracán. Mientras corría por el pasillo, en dirección a las escaleras para subir a su habitación, echó un vistazo rápido al salón sin dejar de correr. Su cerebro tardó unos segundos en reaccionar y cuando lo hizo mandó la orden a sus pies de frenar de golpe, lo que por poco hizo que se cayera por las escaleras y se partiera la crisma. Sus neuronas dejaron por un momento de lado los cálculos de la raíz cuadrada de trescientos trece y empezaron a prestar atención a lo que acababa de ver: ¿Era posible que el niño unicornio estuviera en el salón hablando con su madre?

 VIAJE A LA TIERRA

Estaba todo preparado, Gabriel era el Elegido, él mismo se había ofrecido para viajar desde Unicornia, su mundo de la séptima dimensión, hasta la Tierra, un mundo situado en la tercera dimensión.

Gabriel sabía que sus antecesores no habían vuelto y no habían podido completar su misión, pero él estaba convencido de que podría hacerlo, solo tenía que encontrar la manera de no olvidar su cometido, pues al cambiar de dimensión podía olvidar su objetivo con facilidad y si eso ocurría la misión fracasaría y Unicornia desaparecería por completo.

Tenía que llegar a la Tierra y allí tenía que encontrar a la chica de la que hablaba la antigua leyenda, solo ella, con su magia, podía restablecer el escudo mágico que protegía a Unicornia y así salvar el mundo de los unicornios.

La leyenda explicaba que cuando el escudo mágico del planeta estuviera en peligro el Elegido tendría que saltar entre las dimensiones para encontrar a la Guardiana. En el libro Único, que era en el que se guardaba la historia de los unicornios desde el inicio de los tiempos, estaba escrita la leyenda que decía que la Guardiana era un alma que había nacido en la Tierra y cuya magia era la más poderosa del Universo, su magia era poderosa porque procedía de un corazón puro y de un amor muy grande por la naturaleza.

El libro también explicaba que habían tres obstáculos que había que superar para completar con éxito la misión, el primero consistía en que el Elegido recordara su objetivo para poder explicárselo a la Guardiana cuando ella estuviera preparada, pues el cambio entre dimensiones podía hacerle olvidar y eso pondría la misión en peligro nada más empezar. 

El segundo obstáculo del que hablaba el libro se refería a la Guardiana y decía que si ella no sabía quién era realmente y cuál era su misión, no se le podía contar, pues era algo que tenía que descubrir por ella misma, ya que al hacerlo así la Guardiana podría activar completamente su magia y si se le explicaba o se interfería contándole la misión podría perder todos sus poderes. El tercer obstáculo era que la Guardiana tenía que encontrar un lugar especial en la Tierra en el que se le entregarían todos sus dones y se activaría toda su magia, pero el libro no decía de qué lugar se trataba ni explicaba cómo encontrarlo.

Ahora que se aproximaba la hora de partir, Gabriel estaba un poco nervioso con el viaje, sabía que tenía una gran responsabilidad y si fallaba su planeta desaparecería y también desaparecerían todos los unicornios. Durante unos instantes pensó que quizás se había equivocado, pensó que tal vez no estaba preparado y dudó de si él merecía ser el Elegido, pero después recordó un pasaje del libro Único que decía:

«El verdadero Elegido no puede ser seleccionado por los demás, es él quien se ofrece voluntario para la misión. 

El verdadero Elegido nace del valor y de la generosidad y el que posee esos valores se ofrece a su mundo para ser su salvador»

Gabriel reflexionó durante unos segundos sobre esos versos que aparecían en el libro de la historia de los unicornios y llegó a la conclusión de que tal vez él sí que era el Elegido, pues a los dos anteriores los había escogido el consejo de ancianos y en esta ocasión, tal y como decía el libro, él no había sido elegido por los demás, sino que se había ofrecido voluntario y lo había hecho en un acto de valor y generosidad.

No estaba seguro del todo de si eso era cierto, pero se animó al pensar que tal vez el libro Único quizás sí que estaba hablando de él. No obstante ya no podía echarse atrás, los siete miembros del consejo de ancianos ya estaban reunidos formando un círculo y apuntaban con sus cuernos al símbolo de la Flor de la Vida que había en el centro del Cuerno Celestial, que era un cuerno gigante situado en el centro de la ciudad y que con la ayuda de la magia de los representantes de los siete reinos, que formaban parte del consejo de ancianos, podía abrir portales a cualquiera de la otras doce dimensiones.

Los cuernos de los siete lanzaron su magia y el Cuerno Celestial empezó a vibrar, en apenas unos instantes se abrió un portal que comunicaba a Unicornia con el planeta Tierra, no hubo tiempo para despedidas ni para dudas de última hora, Gabriel giró sobre sí mismo mirando a su alrededor, quería llevarse un recuerdo de su mundo, así que trató de impregnarse de la visión de las montañas, del lago, de las flores de colores y de todo lo que allí había, trató de memorizar las caras de sus familiares y amigos y de todos los unicornios que había allí reunidos, lo hizo todo lo rápido que pudo y se prometió que no lo olvidaría, esos recuerdos le ayudarían a no olvidarse de su misión, o al menos eso es lo que Gabriel pensó justo antes de saltar dentro del portal y viajar desde la séptima hasta la tercera dimensión.

 ¿A QUÉ HE VENIDO?

Arantxa no se lo acababa de creer, el niño unicornio estaba sentado en el sofá de su casa hablando tranquilamente con su madre, ¿de qué estarían hablando? Y lo que era más importante, ¿qué es lo que hacía en su casa?

Durante unos instantes estuvo a punto de traducir sus preguntas al inglés, pero luego se acordó de que las clases ya habían terminado y que además traducir sus dudas al inglés no le había servido para nada la última vez.

Con la mano derecha se dio un pequeño golpe en la cabeza y se dijo a sí misma que tenía que dejar de pensar tantas tonterías y eso incluía sus traducciones al inglés y el pensamiento obsesivo sobre cuál sería la solución de la raíz cuadrada de trescientos trece. Decidió entrar al salón a hablar con Gabriel, ya tendría tiempo de coger la calculadora más adelante y averiguar el resultado de esa operación.

—Hola Arantxa, ha venido un compañero tuyo de clase —le dijo su madre mientras salía del salón en dirección a la cocina a rellenar la jarra con más limonada.

Arantxa se quedó embobada mirando al niño unicornio. Gabriel la observó con su mirada profunda y con sus ojos del color del cielo, en sus labios se dibujaba una ligera sonrisa. Ninguno de los dos se atrevió a decir nada, estuvieron en silencio hasta que la madre de Arantxa volvió con la jarra de limonada y rellenó el vaso que Gabriel tenía en su mano izquierda y le ofreció otro vaso a su hija.

—Gabriel me estaba explicando que hoy no ha podido ir a clase y ha venido para que le digas los deberes que os han mandado —dijo su madre sonriendo.

—Vale, ¿qué te parece si damos un paseo por el bosque y te explico las tareas que nos han mandado en clase? —dijo Arantxa, sorprendiéndose ella misma por las palabras que acababan de salir de su boca.

Arantxa cogió a Gabriel por el brazo y empezó a tirar de él, el vaso que él tenía en la mano a punto estuvo de caérsele, pero la madre de Arantxa lo cogió casi al vuelo y sonrió mientras asumía que tal vez su hija estaba enamorada de aquel joven apuesto y se sentía avergonzada de estar con él delante de su madre.

Pensó que ella también había sido adolescente, mientras observaba como Arantxa y Gabriel cruzaban el jardín para salir por la puerta que daba al bosque. Cualquier madre se hubiera preocupado de dejar sola a su hija con un joven desconocido, pero ella había visto en la mirada de Gabriel su bondad y se sentó tranquila en el sofá hasta acabarse su limonada, mientras lo hacía no pudo evitar sonreír y pensar en su primer amor.

Arantxa y Gabriel siguieron andando durante un rato sin hablar, ella lo había agarrado de la mano, lo había hecho sin darse cuenta, se sentía un poco avergonzada y su cara estaba roja como un tomate, por suerte Gabriel iba detrás de ella, así que se consoló pensando que no podía verle la cara.

Pensó en alguna forma de soltarle la mano de forma disimulada, pero no se le ocurrió ninguna, así que cuando sintió que su cara ya no parecía un pimiento rojo, soltó la mano, frenó el ritmo de sus pasos hasta parar por completo y se giró mirando a los ojos a Gabriel.

—Hoy no nos han mandado deberes.

—Sabes que en realidad no he venido por eso —dijo Gabriel.

—¿Entonces para qué has venido?

—Lo cierto es que no puedo contártelo, tienes que descubrirlo por ti misma, eres mucho más de lo que crees ser.

—Entonces por qué no me dices quién soy. ¿A qué he venido? ¿Qué es lo que tengo que hacer?

—No puedo decírtelo, lo tengo prohibido. Se supone que no puedo interferir en tu destino, pero nadie me ha dicho que no pueda ayudarte a descubrirlo por ti misma.

—¿Eres un unicornio, verdad?

—Sí, lo soy. Vengo de Unicornia en busca de ayuda.

—¿Qué clase de ayuda?

—No puedo decírtelo. Al menos hasta que sea el momento adecuado. Primero tienes que recordar quién eres.

—¿No puedes decirme nada? ¡Qué fastidio!

—Se me ocurre una idea para ayudarte a recordar. Siéntate ahí. ¿Puedes ver mi cuerno?

—Sí, puedo verlo.

—Centra tu mirada en él, vacía tu mente de cualquier pensamiento, trata de dejar de pensar en la raíz cuadrada de trescientos trece.

Arantxa abrió los ojos como platos, ¿cómo podía él saber que estaba pensando en eso? Seguro que los unicornios tienen telepatía, no hay otra explicación se dijo a sí misma y trató de apartar de su mente todos los pensamientos mientras centraba su atención en el cuerno del niño unicornio.

—Ahora cierra los ojos y viaja en el tiempo, viaja hasta antes de nacer, hasta antes de ser quién eres ahora, busca en tus recuerdos quién eras antes de ser tú.

Arantxa navegó por sus recuerdos, dejó atrás toda su infancia, en su mente se vio en el vientre de su madre, antes de nacer y luego todo desapareció, solo veía una luz blanca muy brillante y allí, en medio de aquella luz, estaba ella, no se parecía en nada a la niña de doce años que era ahora, pero en su mirada podía ver que era la misma persona.

Reconocerse y descubrir quién era le produjo un ligero mareo, durante una hora Arantxa recordó quién era y qué había venido hacer, recordó cuál era su misión en la Tierra y supo también lo que Gabriel necesitaba de ella.

Cuando Arantxa abrió los ojos sabía todo excepto dónde estaba el lugar en el que podría activar su poder. Gabriel sonrió, en la mirada de la Guardiana pudo saber todo lo que ella acababa de descubrir. No había tiempo que perder, tenían que encontrar el lugar especial en el que Arantxa recuperaría todos sus poderes. Unicornia no tenía demasiado tiempo y tenían que hacer todo lo que fuera posible por impedir su destrucción.

Los dos se levantaron, Gabriel se tambaleó, se había agotado al usar la magia de su cuerno para ayudar a Arantxa a recordar, durante unos instantes no supo quién era, ni qué estaba haciendo, tampoco recordaba quién era la joven que le estaba sujetando para impedir que se cayera.

—Respira profundamente tres veces —dijo Arantxa mientras lo sujetaba por el brazo.

Gabriel respiró tal y como le había dicho aquella desconocida que le ayudaba a mantenerse en pie. Tras las respiraciones volvió a recordar todo, recordó Unicornia, recordó su viaje a la Tierra, recordó su misión, recordó quién era él y quién era la chica que le agarraba por el brazo.

Un escalofrío recorrió todo su cuerpo cuando se dio cuenta de que estaba sufriendo los primeros síntomas del olvido, estaba empezando a olvidar, por el momento había sido una pérdida de memoria pasajera, pero pronto no podría recordar absolutamente nada, olvidaría incluso que era un unicornio, se convertiría definitivamente en un humano y perdería los recuerdos de su origen y de su pasado. Por primera vez desde que se ofreció voluntario para la misión sintió miedo, un miedo que no sabía cómo parar.

UNICORNIA

Mientras Gabriel trataba de encontrar la solución a los problemas de Unicornia, el mundo desde el que había viajado a la Tierra, las cosas no pintaban muy bien para el resto de unicornios ni para ese mundo que debía salvar completando la misión en la que se había embarcado.

Unicornia se apagaba poco a poco, pronto no quedaría nada que salvar. El escudo mágico que protegía el planeta se debilitaba cada vez más y nadie sabía cuánto aguantaría.

Todos los unicornios del linaje de los Magos utilizaban su magia para mantener con vida a su planeta, hacían turnos para no agotarse, mientras unos activaban la magia de sus cuernos y la enviaban al escudo protector de Unicornia para reforzarlo, otros descansaban y se alimentaban para recuperar las fuerzas y así poder recargar de energía sus cuernos mágicos, pero los constantes ataques de las naves enemigas de los reptilianos estaban empezando a desintegrar el escudo mágico que protegía a Unicornia.

Los lagartos verdes llevaban años intentando invadir el mundo de los unicornios, querían robarles el poder que les proporcionaban sus cuernos para utilizarlos ellos en su propio beneficio, pero la magia de Unicornia había hecho fracasar los planes de los reptilianos una y otra vez.

Frustrada por no lograr su objetivo la comandante suprema de los reptiles, Diana, decidió que si no podían invadir el mundo de los unicornios y someterlos a las leyes de su reino, lo destruirían por completo.

—El escudo mágico pierde fuerza con cada ataque de las naves invasoras —dijo uno de los unicornios más jóvenes.

—Tenemos que seguir aguantando, nuestro mundo depende de ello.

—Tal vez sea el momento de rendirse, no podemos seguir luchando, no nos quedan fuerzas, deberíamos pensar en abandonar —dijo uno de los ancianos mientras caía al suelo agotado por el esfuerzo.

—¡Y un cuerno vamos a abandonar! Mi hermano está jugándose la vida por todos nosotros y nosotros también tenemos que seguir luchando hasta que Gabriel vuelva, así que levántate y anda, da un paseo, come algo y vuelve a venir —dijo Ariel con mucha energía mientras activaba la magia de su cuerno.

Todos empezaron a reírse, a pesar de la situación tan dura que estaban viviendo y de que su mundo podría desaparecer en cualquier momento, nadie puedo aguantar la risa tras las palabras de Ariel.

—Ha dicho: «…y un cuerno vamos a abandonar» —le dijo uno de los unicornios bebé a su madre.

—Sí, es el típico humor de unicornios —le dijo al crío uno de los veteranos entre carcajadas.

—¡Vamos a decirles a esos lagartos asquerosos que se vayan al cuerno! —dijo gritando Ariel y haciendo nuevamente sonreír a todos los unicornios allí presentes.

No hay mejor motivación que hacer las cosas con alegría pensó Ariel, era algo que le había enseñado su hermano mayor Gabriel, él siempre encontraba la forma de hacerle reír y así conseguía que si estaba enfadada se le pasara el enfado. Las risas motivaron a los unicornios que, a pesar del cansancio, siguieron utilizando todas sus fuerzas y la energía de sus cuernos para mantener activo el escudo mágico que protegía al mundo en el que habían nacido.

Ariel pensaba en Gabriel: ¿Cómo estaría? ¿Habría tenido un buen viaje? ¿Estaría a punto de completar su misión? ¿Podría regresar? Y en tal caso, ¿cuándo iba a volver? ¿Habría abierto ya la cajita de madera con el objeto que ella había guardado en su interior? Tenía muchas preguntas, pero ninguna respuesta y eso no le gustaba, así que dejó de pensar en Gabriel y se centró en activar la magia de su cuerno a la máxima potencia, era lo único que podía hacer hasta que su hermano regresara, si es que Gabriel volvía antes de que fuera demasiado tarde.

LA CAJITA DE MADERA

Pronto anochecería y era momento de volver, la luz dorada del sol de primera hora de la tarde estaba dando paso a una luz rojiza de atardecer. Los dos estaban muy cansados, acceder a los recuerdos de Arantxa había supuesto un desgaste de energía para ambos.

Empezaron a caminar lentamente por el bosque, deshaciendo los pasos que antes habían andado para volver a casa de Arantxa. Caminaron en silencio, los dos tenían mucha información que asimilar.

Gabriel estaba preocupado. Tenía miedo de perder sus recuerdos antes de tiempo, tenía miedo de fallar a todos los unicornios y de no llegar a tiempo para salvar su planeta. No le importaba perder la memoria ni convertirse en un ser humano para siempre, lo que le preocupaba era que sus recuerdos desaparecieran antes de poder completar su misión.

Cuando llegaron a casa de Arantxa, Gabriel se despidió deseándole buenas noches y lo hizo inclinándose ante la Guardiana. Arantxa sonrió.

—Mañana no iré a clase, necesito descansar para recuperar mi energía. Nos vemos en el bosque por la tarde a las cinco.

—Hasta mañana a las cinco —dijo Arantxa mirándole a los ojos.

Gabriel estuvo a punto de explicarle que existía la posibilidad de que perdiera la memoria, le hubiera gustado contarle que el libro Único decía que había que vencer tres obstáculos.

Uno de ellos ya lo habían superado, pues la Guardiana ya había descubierto quién era y cuál era su misión, ahora solo tenían que encontrar el lugar especial en el que se le entregaría a la Guardiana todos sus dones y se activaría toda su magia. Tratarían de encontrar ese sitio la tarde del día siguiente, pero Gabriel también tenía que preocuparse del obstáculo que hacía referencia a él, tenía que hacer lo que fuera para no olvidar su misión.

Aquella tarde había empezado a olvidar, había sido solo durante un momento, pero él sabía que su olvido iría aumentando hasta que no pudiera recordar nada de su pasado.

Aunque le hubiera gustado compartir todo eso con la Guardiana, decidió no decirle nada, pues solo serviría para preocuparla y era mejor dejar que se centrara en encontrar el lugar donde lograría activar todos sus poderes.

Desde su llegada a la Tierra Gabriel estaba viviendo en una cabaña abandonada al pie de la montaña, justo al lado de la orilla del río, cuando llegó dio una vuelta alrededor de la casa y se aseguró de que no había nadie cerca, se quitó la ropa, adoptó su forma de unicornio y chapoteó en el agua del río.

La sensación de andar sobre sus cuatro patas y sentir la forma real de su cuerpo le ayudó a despejar su mente, hacía falta mucha energía para mantener la magia que le permitía adoptar su forma humana, pero tampoco podía correr el riesgo de que alguien lo viera con su aspecto real, así que salió rápidamente del río y volvió a transformarse en humano, entró en la cabaña y al coger de su bolsa la ropa para cambiarse encontró una cajita de madera que no recordaba haber metido al preparar la maleta. Pegada en el exterior de la cajita había una nota escrita con la letra de su hermana Ariel que decía: «Esto te ayudará a recordar tu misión».

Gabriel abrió la caja y se quedó inmóvil durante unos segundos, dos pequeñas lágrimas recorrieron sus mejillas al ver lo que había en su interior.

Era casi imposible que la conexión telepática que tienen las familias de unicornios funcionara estando él en otra dimensión, pero aún así cerró los ojos, pensó en su hermana Ariel y con todo su corazón le dio las gracias.

Se durmió pensando que tal vez su hermana pequeña habría recibido telepáticamente su mensaje de agradecimiento.

Aquella noche tanto Ariel como Gabriel soñaron que corrían juntos por uno de los bosques mágicos de Unicornia.

EL FIN SE ACERCA

La magia de los cuernos de los unicornios del clan de los Magos se estaba agotando, cada vez era más difícil lograr la cantidad de magia necesaria para mantener intacto el escudo que protegía a Unicornia. Los unicornios estaban agotados y apenas les daba tiempo para descansar cuando se relevaban unos a otros, pues cada vez se cansaban antes y eso hacía que los que estaban recuperando fuerzas no tuvieran mucho tiempo para hacerlo, habían pasado de relevarse cada ocho horas a hacerlo cada dos, pronto estarían todos agotados y cuando eso ocurriera sería el fin de Unicornia y de los unicornios que habitaban el planeta.

El resto de unicornios de los diferentes clanes no sabían qué hacer ni cómo ayudar, así que preparaban comida para el clan de los Magos, para ayudarles a recuperar fuerzas, pero ni siquiera toda la comida mágica de Unicornia podía restablecer a los unicornios Magos del cansancio acumulado de todos los días que llevaban rechazando los ataques de las naves reptilianas.

Ariel seguía aguantando, esa noche había soñado que galopaba por el bosque con su hermano y eso le daba fuerzas para continuar, ella era de las pocas que aguantaba dos turnos enteros. La magia de su cuerno aguantaba porque ella nunca se daba por vencida, lo había aprendido de su hermano, que siempre le decía que si controlaba su mente podría controlar todo lo demás. Cada vez que un pensamiento de duda llegaba a su mente le daba las gracias y lo dejaba marchar, mentalmente le decía: «Querido pensamiento te doy las gracias por venir a visitar mi mente, pero no hay sitio para ti en este lugar», repetía eso cada vez que una duda o un temor pasaban por su cabeza. Ese era el secreto de su fortaleza, no dejaba que nada se interpusiera en su objetivo, era la más pequeña de todos y había acabado siendo la que dirigía a todo el grupo de unicornios Magos, era una líder como su hermano y quería que Gabriel se sintiera orgulloso de ella cuando volviera, porque ella no dudaba de que volvería y los salvaría a todos.

Ariel fue la primera en notar que el escudo mágico empezaba a resentirse y en algunas de las partes donde se concentraban los ataques de la flota de reptilianos, comandada por la lagarta Diana, empezaban a abrirse pequeñas grietas.

—¡Daniel, reúne a todos los unicornios del clan de los Artesanos delante del Cuerno Celestial! —gritó Ariel.

—Ahora mismo —contestó el pequeño Daniel que apenas tenía un año.

En solo unos minutos todos los unicornios del clan de los Artesanos estaban reunidos frente al Cuerno Celestial, ninguno sabía cuál era el motivo de la reunión y el pequeño Daniel no tenía ninguna explicación, así que se limitó a decir qué Ariel, la hermana del Elegido, le había pedido que los reuniera a todos allí.

Ariel llegó unos minutos después y les explicó a todos la idea que había tenido:

—Queridos unicornios Artesanos como sabéis los unicornios del clan de los Magos estamos cada vez más agotados y pronto no tendremos fuerzas para mantener el escudo protector activo que poco a poco se va agrietando.

—¿Cómo podemos ayudar? Estamos cansados de no hacer nada, este también es nuestro hogar y no es justo cargaros a los Magos con toda la responsabilidad de salvar el planeta—gritó uno de los ancianos desde el fondo.

—Tenéis que preparar la resina mágica con la que arregláis las casas del pueblo y con la ayuda de los otros clanes de unicornios utilizarla para intentar sellar las fisuras del escudo mágico.

—Eso podría funcionar —dijo uno de los jóvenes mientras saltaba de alegría y los demás aplaudían contagiados de su entusiasmo.

—No solucionará el problema, pero nos dará algo más de tiempo mientras mi hermano logra completar la misión.

LA FLOR DE LA VIDA

A las cinco menos cuarto Gabriel ya estaba en el bosque, llevaba una mochila colgada de su brazo izquierdo, recordaba que había quedado allí con Arantxa, pero sin embargo no lograba recordar para qué habían quedado.

En su mente veía un cuerpo atravesar un túnel muy oscuro y tenía la sensación de que todo el organismo estaba separado y dividido en miles de trocitos como si estuviera compuesto por numerosas piezas de un puzle que intentaban unirse para formar un cuerpo. Supuso que todo ese era algo que debía haber visto en la televisión, pero realmente no sabía muy bien de donde había sacado esa historia, estaba inquieto y algo preocupado por su falta de memoria.

Eran las cinco en punto. Arantxa se retrasaba. Mientras esperaba a su amiga, Gabriel sacó la cajita de madera de dentro de su mochila, la abrió y del interior extrajo un pequeño colgante, se lo puso y enseguida recuperó la memoria.

Sabía nuevamente quién era y para qué había quedado con Arantxa en el bosque, sabía que los recuerdos del túnel no los había sacado de un programa de televisión, eran los recuerdos de su viaje entre dimensiones, de cuando viajó de Unicornia a la Tierra.

El colgante era una réplica del Cuerno Celestial con la Flor de la Vida dibujada en el centro. El colgante lo usaban en Unicornia los unicornios Magos para aumentar su poder y existían muy pocos colgantes como ese, era una joya muy preciada, el que colgaba del cuello de Gabriel había pertenecido a su abuela que se lo había regalado a su madre al cumplir los ocho años y que su madre le había regalado a Ariel por su octavo cumpleaños.

Gabriel notaba que el contacto con el colgante, que reposaba en la zona del corazón, le devolvía la memoria y restablecía la luz que le envolvía.

No sabía cuánto tiempo duraría el efecto, pero sin duda el colgante le ofrecía algo más de tiempo para poder completar su misión.

—Hola Gabriel, siento el retraso —dijo Arantxa nada más llegar.

—Hola Arantxa, ¿has descubierto ya cuál es el lugar al que tienes que ir a recuperar tus poderes?

—No, no se me ocurre ningún sitio, ¿cómo vamos a encontrarlo? Podrías ayudarme como la otra vez centrándome en tu cuerno hasta recordar.

—Eso no funcionaría, si no lo recordaste cuando descubriste quién eras es porque esa información no estaba disponible entre tus recuerdos. Tienes que encontrar el sitio de otra manera.

—Pues no se me ocurre cómo.

Mientras trataban de descubrir cuál sería el lugar al que debían ir pasearon por el bosque, el sol brillaba por encima de sus cabezas.

—¿Qué llevas ahí?

—Es un colgante.

—¡Qué bonito! Es como un cuerno.

—Sí, es una réplica del Cuerno Celestial.

—Un momento, yo he visto este símbolo en alguna parte —dijo Arantxa emocionada.

—¿La Flor de la Vida?

—Sí, siempre y cuando con lo de Flor de la Vida te refieras a todos esos circulitos entrelazados entre sí.

Gabriel asintió moviendo la cabeza, los dos se callaron de pronto. Se miraron a los ojos en silencio. Arantxa se perdió durante unos segundos en el interior de la mirada profunda de Gabriel, sus ojos eran del color del cielo y transmitían una calma y una sensación de paz difícil de explicar.

—Estoy segura de que tiene que ser ahí. ¡Ven, sígueme!

Gabriel siguió a Arantxa sin dudar. Caminaron durante un rato hasta llegar a los restos de una pequeña construcción en mitad del bosque, no estaba muy claro si alguna vez había sido un templo o un lugar de descanso para los peregrinos, pero en una de las columnas, que aún se mantenía en pie, estaba grabado el símbolo de la Flor de la Vida.

No hicieron falta palabras, los dos supieron que habían encontrado el lugar especial donde la Guardiana recuperaría toda su magia.

EL MUNDO QUE CREÓ LA REINA DE LAS HADAS

Hacía miles de años que la Reina de las Hadas había creado con su magia un planeta lleno de belleza, lo había hecho con el deseo de aumentar la magia en el mundo y lo había situado en la séptima dimensión.

Una vez al año se organizaba un viaje en el que participaban la totalidad de las hadas para disfrutar de la magia del planeta que su Reina había creado.

El primer año, en el primer viaje, las hadas llenaron el planeta de flores y de plantas mágicas.

En el segundo año las hadas pidieron a su Reina que diera vida a seres mágicos para habitar aquel planeta, querían que hubiera seres que pudieran contemplar las flores y las plantas con las que habían embellecido el lugar, así fue como la Reina de las Hadas creó a los unicornios y las hadas, por votación popular, decidieron llamar a aquel planeta Unicornia.

Los años fueron pasando y debido a varias crisis en el planeta Tierra, donde habitaban las hadas, poco a poco fueron dejando de visitar Unicornia hasta llegar a olvidarse por completo de aquel mágico planeta. Las hadas estaban cada vez más ocupadas cuidando de los bosques, de las flores, de las montañas y de los ríos, ya que los habitantes de la Tierra habían dejado de respetar a la Madre Naturaleza y cada vez la maltrataban más.

Por suerte la Reina de las Hadas había dotado a los unicornios de total libertad, así que ellos mismos organizaron y dirigieron su planeta como creyeron conveniente. Los unicornios decidieron vivir en armonía con su planeta y con los planetas que había a su alrededor y todo había ido bien hasta que los reptilianos habían intentado invadirlos como ya habían hecho con otros planetas cercanos.

El mundo mágico que había creado la Reina de las Hadas estaba en peligro y por primera vez desde su creación cabía la posibilidad de que desapareciera como si nunca hubiera existido.

TRES, UNO, TRES

Una hora después de haber llegado al lugar seguían igual que antes, ni Arantxa ni Gabriel sabían qué tenían que hacer, en realidad ni siquiera podían estar completamente seguros de estar en el sitio adecuado, tal vez solo era una simple coincidencia el hecho de que el símbolo de la Flor de la Vida, que había grabado en el Cuerno Celestial, estuviera también pintado en una de las columnas que aún se mantenían en pie en aquella construcción en ruinas.

Trataron de pensar en otro lugar por si aquel no era el sitio adecuado, pero ninguno de los dos pudo pensar en algún otro sitio que pudiera encajar con lo que andaban buscando, así que siguieron un buen rato sin saber muy bien qué es lo que debían hacer. Los dos guardaron silencio mientras pensaban y caminaban en círculos, de vez en cuando se miraban para ver si a alguno se le había ocurrido alguna idea.

—¿Cuál era la raíz cuadrada de trescientos trece? —dijo Arantxa emocionada.

—¿A qué viene eso ahora? ¿Eso nos va a ayudar en algo? —dijo Gabriel extrañado.

—Tal vez.

Arantxa rebuscó en su mochila y sacó una calculadora. Ante la mirada de sorpresa de Gabriel calculó la raíz cuadrada de trescientos trece.

El resultado fue diecisiete con seis, casi siete, pero ese número no le decía nada, ella esperaba que aquello fuera como una revelación y que el resultado tal vez le daría una pista sobre lo que tenían que hacer, pero probablemente su obsesión con aquel número solo era eso, una obsesión y no el recuerdo o la intuición de algo que tuviera que ver con su misión.

—¿Has traído una calculadora para venir al bosque?

—Me gusta ir preparada.

—¿Preparada para qué? ¿Para una clase sorpresa de matemáticas en mitad de la montaña?

Los dos se miraron fijamente y estallaron en carcajadas, no podían parar de reír y durante unos momentos se relajaron y dejaron de sentir la presión que suponía tener que salvar un planeta entero y tener que salvar también a todos sus habitantes.

Era la primera vez que Arantxa veía reír a Gabriel, él era un unicornio muy alegre pero desde hacía un tiempo se había olvidado de reír, estaba preocupado por lograr su objetivo y eso le había hecho alejarse de la risa, mentalmente trató de recordarse a él mismo la importante que era reír y estar alegre sin importar lo que estuviera pasando en su vida, la alegría era una buena medicina para curar las penas y también ayudaba a despejar la mente para poder ver las cosas con mayor claridad, eso era algo que siempre le decía su abuelo cuando él aún era un crío.

—Estaba obsesionada con el trescientos trece y no es trescientos trece, en realidad es tres, uno, tres.

—Sigo sin entender.

—Tres, uno, tres. Tres, uno, tres. Tres, uno tres —repitió Arantxa como si creyera que por repetirlo Gabriel lo iba a entender.

Gabriel no dijo nada, pensó que la Guardiana se había vuelto completamente loca, así que solo hizo un gesto levantando los hombros y se mantuvo en silencio.

—Tres que se convierten en un solo ser y que vuelven a convertirse nuevamente en tres, esa es la clave para recuperar mi magia.

—Pero nosotros solo somos dos.

—Puede que nos falte alguien, ¿quién podría ser?

Arantxa repasó mentalmente la lista de sus amigos, entre ellos no había nadie que pudiera encajar, así que amplió su búsqueda añadiendo a su lista a los conocidos y a los amigos de su hermano, pero excepto el gato de la vecina que le había demostrado tiempo atrás que también podía ver a las hadas como ella, todos los demás le parecieron gente normal y corriente.

Gabriel empezaba a sentirse cansado, así que se acercó a la columna donde estaba dibujada la Flor de la Vida y se apoyó en ella para descansar pero al hacerlo la Flor de la Vida de su colgante empezó a brillar. Unos segundos después la Flor de la columna también brillaba, su brillo era como el de un pequeño sol, Arantxa dejó de repasar mentalmente a todas las personas que conocía y quedó hipnotizada por el brillo que emitía el colgante que llevaba en el cuello Gabriel y el brillo de la columna que cada vez era más grande.

Del interior de la columna surgió una bola gigante de luz de donde salió, envuelta en brillantes colores, una mujer morena, delgada y muy guapa que aparentaba tener unos cuarenta años. Gabriel la miraba con los ojos como platos y sin parpadear.

Arantxa la reconoció enseguida, la mujer envuelta en luces de colores era ella misma.

LA HISTORIA DE DIANA

Los padres de Diana la habían educado para ser una líder, pero se les había olvidado explicarle que para ser un gran líder los demás te tienen que seguir por voluntad propia y no por miedo, un verdadero líder es aquel que motiva a la gente para que cada uno encuentre en su interior su propia fuerza, al menos esa era la idea de líder que tenían en Unicornia, que era muy diferente de la que le habían enseñado a Diana en su planeta de origen. Los lagartos pensaban que el liderazgo tenía que ir acompañado de miedo y eso era lo que le habían inculcado a Diana desde que era tan pequeña como una lagartija.

Con apenas doce años se hizo cargo de un ejército de lagartos. Consiguió el puesto tras envenenar a su antecesor y desde entonces se había convertido en una especie de leyenda en Lagartia, su planeta. Su leyenda hablaba de maldad.

Decir el nombre de Diana era como mencionar al demonio en la Tierra, su nombre era sinónimo de crueldad.

Los dos últimos años los había dedicado a comandar una flota de naves que iban colonizando a todos los planetas que encontraban a su paso y cuando no lograba su objetivo trataba por todos los medios de destruir el planeta que no había cedido a sus ataques. El Rey de los Lagartos la había felicitado innumerables veces e incluso le había prometido que su hijo, el Príncipe de los Lagartos se casaría con ella cuando volviera de su misión, lo que significaba que algún día ella sería la Reina de los Lagartos.

—Estos malditos unicornios se están resistiendo, pero estoy dispuesta a someterlos o a acabar con ellos —dijo Diana a uno de sus soldados.

Las naves de los reptilianos seguían intensificando los ataques, pronto se quedarían sin combustible para poder seguir atacando, pero Diana ya había pedido al Rey que le enviara una nave con suficiente combustible para que toda la flota de naves pudiera repostar.

—Esos bichos con cuernos se van a enterar, les voy a enseñar quién soy yo y les voy a demostrar porque mi fama de crueldad es merecida, cuando acabe con ellos no va a quedar ni uno solo en pie.

Cuando Diana hablaba en voz alta y no hacía ninguna pregunta directa nadie era capaz de contestar, nadie hacía ningún tipo de comentario, todos la miraban y asentían con la cabeza, todos recordaban una de las primeras misiones con Diana en la que un oficial se atrevió a comentar algo que ella había dicho sin que nadie le preguntara, Diana se acercó a él, sacó su espada y le golpeó en la cabeza antes de que pudiera disculparse por su comentario, tuvo suerte de que no lo matara, pero por aquel entonces Diana todavía no era tan cruel como lo era ahora. Así que cuando ella decía algo, a menos que fuera una pregunta y que estuviera buscando una respuesta de alguien, todo el mundo se mordía la lengua y solo movían la cabeza para darle la razón.

Probablemente Diana hubiera sido muy diferente si se hubiera criado en Unicornia, allí habría aprendido el valor de la amistad, del amor y de la generosidad, puede que hasta incluso se hubiera hecho amiga de Ariel, pero teniendo en cuenta la situación que ambas estaban viendo en ese momento, luchando entre ellas, era difícil que acabaran siendo amigas. Diana no era capaz de ser amiga de nadie. En cambio Ariel era capaz de ser amiga de casi todo el mundo, pero solo una de ellas podía ganar la batalla.

¿Ganaría la crueldad o la compasión? ¿Ganaría el odio o el amor? ¿Ganarían los lagartos o los unicornios?

LA GUARDIANA

Gabriel y Arantxa contemplaban maravillados a la mujer que había aparecido delante de sus ojos envuelta en colores.

Ella los miraba con una delicada sonrisa dibujada en su cara, la energía que desprendía era poderosa, los rodeaba a los dos y les hacía sentir una sensación de paz que nunca antes habían experimentado, era como sentir una conexión con todo el Universo, era como una expansión de ellos mismos en los que estaba incluida toda la existencia, podían sentir los árboles y las flores del bosque como si fueran partes de su cuerpo, incluso podían sentirse conectados entre ellos.

Arantxa pensó que tal vez a eso se refería cuando había dicho que tres se convertían en uno, porque así era como se sentía, como si ella formara parte de un único ser que lo abarcaba todo, era como sentirse parte de una totalidad en la que ella y todo lo demás estaban unidos entre sí.

—Os estaba esperando —dijo la mujer sin dejar de sonreír.

—¿Quién eres? —dijo Gabriel.

—¿Se lo dices tú o se lo digo yo? —dijo la mujer mientras clavaba la mirad en Arantxa.

Arantxa permaneció en silencio, no era capaz de decir ni una sola palabra, solo fue capaz de apretar la calculadora entre sus manos. Gabriel se sentía un poco mareado y le costaba distinguir lo que era real y lo que no, los limites de la realidad se habían mezclado en su cabeza y se sentía como si estuviera en un sueño, pero aún así trató de mantener la mirada puesta en la mujer en espera de una respuesta a su pregunta.

—Soy ella —dijo mirando a Arantxa —. Soy ella en su vida anterior. Soy la Guardiana, pero no solo soy la Guardiana, soy algo más, como lo es también ella o lo será cuando le traspase la magia que he estado protegiendo todo este tiempo para entregársela cuando estuviese preparada y fuera reclamada para cumplir con su primera misión.

Arantxa seguía callada y sin poder moverse. Ver a su yo pasado, de su vida anterior, la había dejado embobada.

En la mente de Arantxa se acumulaban las preguntas: ¿Qué habría querido decir con eso de que las dos eran algo más que solo Guardianas? ¿Acaso yo también soy un unicornio? Arantxa alzó su mano para tocarse en medio de la frente y ver si había aparecido un cuerno o al menos un grano, pero en la frente no había nada.

No había nada en ese momento, pero unos segundos después las cosas serían diferentes y Arantxa sí tendría algo en su frente, lo que allí apareció no era ni un cuerno ni un grano, sino un gran chichón que se hizo ella misma al alzar la mano con tanto ímpetu para ver si tenía algo en el entrecejo olvidándose de que en la mano tenía la calculadora, así que lo único que había conseguido con esa maniobra era golpearse con ella en la cabeza. Arantxa gritó de dolor y sintió vergüenza al hacerlo, pensó que con su grito estaba estropeando un momento mágico como el que estaban viviendo los tres.

Gabriel la miró con los ojos muy abiertos, no pudo evitar sonreír.

—¿Qué haces aporreándote la cabeza con la calculadora? ¿Quieres introducirla en tu cerebro para hacer los cálculos más rápidos?

Los tres se rieron y Arantxa se puso colorada.

La Guardiana del pasado se acercó a Gabriel y lo cogió de la mano, los dos caminaron en dirección a la Guardiana del presente y unieron sus manos con ella formando entre los tres un círculo, la calculadora cayó al suelo marcando el resultado de la raíz cuadrada de trescientos trece, un cálculo que no había servido para nada, pero que se había convertido en una pista para encontrar a la persona que completaba los tres que eran necesarios para que tres pudieran ser uno y luego nuevamente tres otra vez.

En la frente de las dos Guardianas apareció un cuerno luminoso y junto con el de Gabriel se unieron por encima de sus cabezas y empezaron a desprender una luz brillante, que poco a poco los fue rodeando a los tres.

Unos segundos después, el bosque estaba envuelto en luz, era como si el sol hubiera decidido ir a pasear por entre los árboles del bosque.

En medio de toda esa luz los tres se fusionaron convirtiéndose en un solo ser.

LOS UNICORNIOS ARTESANOS

La idea de Ariel ya estaba tomando forma, los unicornios Artesanos habían preparado toda la cantidad de resina mágica que habían podido. Todos los unicornios con edad de trabajar, dirigidos por los Artesanos, se dedicaron a repartir la resina mágica a lo largo del escudo protector del planeta. Los grupos más numerosos se encargaban de tapar las zonas más agrietadas y los grupos más pequeños pintaban con brochas las zonas del escudo que se encontraban en mejor estado.

Hacía mucho tiempo que todos los unicornios no había trabajado juntos, estaban viviendo un momento muy delicado en el que se jugaban el destino de su planeta y corrían el peligro de perder sus propias vidas, pero el hecho de trabajar todos juntos, colaborando, era algo que les hacía sentir felices. Algunos sin darse cuenta empezaban a canturrear, al principio solo eran unos pocos y lo hacía bajito, pero poco a poco todos cantaban a lo largo y ancho del planeta, cantaban canciones alegres que hablaban de cómo los unicornios se apoyaban entre ellos y se unían en la adversidad.

Toda Unicornia vibraba con las canciones improvisadas, los cantos hacían que se desatara la magia que había en el planeta, las flores bailaban al ritmo de los cantos y llenaban el aire con sus dulces fragancias, los árboles florecían y daban frutos llenos de vitaminas que devolvían la energía a los unicornios Magos. Aún había esperanza, se respiraba en el ambiente.

No sabían con seguridad si el Elegido podría completar su misión, pero aunque habían estado a punto de tirar varias veces la toalla, las canciones les recordaban lo maravilloso que era su mundo y no estaban dispuestos a dejarlo en manos de los lagartos para que lo destruyeran tal y como habían hecho con los otros planetas que habían conquistado.

Ariel también cantaba aunque tenía una sensación de tristeza, estaba muy unida a su hermano y aunque estaban separados por cuatro dimensiones ella seguía notando un vínculo con él, a pesar de la distancia ella podía percibir su presencia, pero desde hacía un momento había dejado de notarla, era como si hubiera desaparecido o como si hubiera dejado de existir.

Ariel no quiso preocuparse, pero en su mente cada vez era más grande el pensamiento de que tal vez le había pasado algo a su hermano, así que decidió darle las gracias a su pensamiento, tal y como acostumbraba a hacer cuando tenía miedo o pensamientos negativos, y le dijo al pensamiento que su mente no era lugar adecuado para él.

El pensamiento finalmente desapareció. Ariel se quedó un poco más tranquila, al fin y al cabo su hermano Gabriel sabía cuidarse por sí mismo y seguro que le estaba yendo todo bien, pronto regresaría y podría abrazarlo y jugar con él a luchar con sus cuernos como habían hecho siempre desde que ella era casi un bebé.

EL CUERNO CELESTIAL

Todos los unicornios estaban reunidos frente al Cuerno Celestial. El jefe de los unicornios Artesanos estaba subido en una pequeña tarima y hablaba delante de todos los demás:

—La buena noticia es que parece que la resina está aguantando y repele los ataques de las naves reptilianas, la mala noticia es que ya no queda y no podremos hacer más hasta la primavera. Los árboles que producen el componente principal con el que fabricamos la resina ya no volverán a producirlo hasta pasado el invierno.

—Crucemos los cuernos para que la resina aguante el tiempo suficiente —dijo Ariel resignada.

—¿Hay algo más que podamos hacer? —dijo el jefe de los unicornios Artesanos que continuaba subido a la tarima.

—Descansad por si hay que llegar a luchar cuerpo a cuerpo para defender el planeta. Los unicornios Magos hemos recuperado algo de energía y tenemos capacidad para volver a mantener el escudo protector con la magia de nuestros cuernos, pero no podremos aguantar mucho tiempo, nuestras reservas de magia están casi agotadas, esperemos que la resina dure lo suficiente para conseguir la victoria y salvar al planeta —dijo Ariel todo lo convincentemente que pudo, ya que ella misma cada vez tenía un poco menos de esperanza.

Nadie se atrevía a preguntar, pero en las mentes de todos los unicornios del planeta se daban cita las mismas preguntas: ¿Qué pasaría si las naves lograban atravesar el escudo que protegía al planeta? ¿Qué pasaría si el Elegido no llegaba a tiempo con la ayuda necesaria? ¿Sería ese el fin de los unicornios y de Unicornia?

Reunidos frente al Cuerno Celestial podían contemplar que aquel monumento mágico que representaba la magia y la salud del planeta se apagaba por momentos, lo cual indicaba la poca salud y la poca magia que quedaba en Unicornia.

Ariel se tumbó en la hierba, llevaba con ella un ejemplar del libro Único, ya no había nada que hacer excepto esperar a que la resina dejara de funcionar, ese sería el momento en que los unicornios Magos usarían su magia por última vez para mantener el escudo protector a salvo el tiempo que durara la magia de sus cuernos, así que mientras eso ocurría decidió que era un buen momento para leer. Mientras ojeaba el libro recordó la belleza de los paseos nocturnos con su familia frente al Cuerno Celestial, las noches oscuras se llenaba de la luz cálida y brillante que desprendía aquel cuerno que representaba por igual a todos los unicornios del planeta, pero ahora la magia se estaba agotando y el Cuerno Celestial perdía poco a poco la luz que lo envolvía.

El libro Único tenía un capítulo dedicado al Cuerno Celestial, Ariel lo buscó en el índice. El libro decía que era una joya mágica que mantenía vivo al planeta y a todos los que habitaban en él. En las páginas del libro se explicaba que la Reina de las Hadas tenía un colgante con la misma forma y que creó, con su magia, cien réplicas del collar que repartió entre los unicornios Magos para potenciar su magia. El colgante era igual que el que Ariel había metido en la cajita de madera que había escondido entre las cosas de Gabriel antes de que iniciara su misión.

Ariel siguió leyendo durante un rato hasta que el sonido de las primeras naves logrando atravesar el escudo del planeta le hizo apartar los ojos de la lectura.

Rápidamente todos los unicornios Magos volvieron a activar su magia, en apenas unos segundos lograron enviar las naves que habían entrado a Unicornia fuera del escudo protector, pero ya no eran capaces de repararlo con su magia, así que cuando se agotara la energía de sus cuernos las naves volverían a entrar y ya no habría nada más que hacer.

Las cosas no pintaban bien para los unicornios y el tiempo se agotaba. Ariel trataba de comunicarse con su hermano mediante la telepatía, pero seguía sin notar su presencia, sea lo que sea que le hubiera ocurrido, era como si nunca hubiera existido. Ariel no detectaba ningún rastro de él y eso la ponía muy triste, quería decirle cuanto lo necesitaban en ese momento, quería decirle que deseaba con todas sus fuerzas, las pocas que le quedaban, que volviera y les ayudara a salir victoriosos de la batalla. Las lágrimas estaban apunto de saltársele, pero no estaba dispuesta a dejarse vencer, así que dejó de compadecerse y siguió centrando toda su energía y su magia en proteger al planeta que tanto quería.

Faltaba poco para el fin, los unicornios Magos no aguantarían mucho más, estaban agotados y malheridos, algunos se caían al suelo muertos de cansancio, otros ya no tenían esperanzas y dejaban de luchar, se sentaban en el suelo, cerraban los ojos y esperaban lo inevitable, Ariel contemplaba todo eso y se le partía el corazón, tenía que pensar en algo y tenía que ser rápido.

De pronto, de forma fugaz, una nueva idea apareció en la mente de Ariel.

LA REINA DE LAS HADAS

La luz del bosque siguió ampliándose hasta envolver completamente todo el planeta, los habitantes de la Tierra vieron una luz brillante que durante unos instantes lo envolvió todo, nunca supieron lo que había ocurrido.

Unas horas después, miles de artículos en los periódicos y en internet trataban de explicar lo que había ocurrido. Cientos de programas de radio y de televisión en todo el mundo hablaban del extraño fenómeno que había iluminado durante unos segundos toda la superficie y el cielo de la Tierra, tanto en los sitios que era de día como en los que era de noche.

Algunos se atrevieron a explicar lo que había ocurrido diciendo que se trataba de una visita de los extraterrestres, pero nadie nunca se aproximó a la verdad: Gabriel, Arantxa y la Guardiana del pasado se habían fusionado en un solo ser y eso había provocado aquella explosión de luz.

Los tres habían dejado de existir durante un momento para formar un solo ser, la Guardiana del pasado usaba a Gabriel de puente y de conexión para poder traspasarle los poderes a la Guardiana del presente.

Una vez que se realizó el traspaso de poderes, los tres seres, que se habían fusionado convirtiéndose en uno solo, se separaron completamente y volvieron a ser tres.

Tardaron unos minutos en recomponerse, la experiencia había sido maravillosa pero les había dejado completamente agotados. Arantxa era la única que había cambiado, sus ojos se habían vuelto más brillantes y su energía era más poderosa que antes de su unión con los otros dos.

La Guardiana del pasado fue la primera en hablar:

—Ha llegado el momento de marcharme, estoy segura de que serás una digna sucesora. Solo tengo un consejo para darte, a mí me lo dieron también cuando me convertí en la Guardiana sucediendo a la que lo había sido antes que yo.

—¿Cuál es ese consejo? —dijo Arantxa impaciente.

—Cuando no sepas que hacer, escucha a tu corazón, en él están todas las respuestas.

Arantxa asintió moviendo la cabeza.

—Hay algo más que debes saber.

—¿De qué se trata?

—Antes te dije que no solo eras la Guardiana, ahora que te he traspasado la magia eres mucho más que eso.

—¿Qué soy? ¿A qué te refieres?

—Arantxa, toma este colgante y póntelo.

La Guardiana del pasado le entregó un colgante, era igual que el que llevaba colgado del cuello Gabriel, era un pequeño Cuerno Celestial con el dibujo de la Flor de la Vida en su interior.

Nada más entregarle el colgante la Guardiana del pasado se fue haciendo invisible lentamente, pero mientras lo hacía tuvo tiempo de susurrarle a Arantxa al oído unas últimas palabras antes de desaparecer completamente:

—Querida Arantxa, eres la Reina de las Hadas.

Arantxa se quedó inmóvil con la vista fija en el lugar en el que hacía solo unos segundos había estado la Guardiana del pasado, sintió un hormigueo por todo su cuerpo y supo que era la energía de su antecesora que la envolvía.

—Soy la Reina de las Hadas —susurró Arantxa.

Arantxa derramó una lágrima que cayó rodando por su mejilla, no era una lágrima de tristeza, era una lágrima de emoción y de agradecimiento, pero rápidamente tuvo que dejar de lado sus emociones, porque los nuevos poderes que se habían activado en ella como Reina de las Hadas hacían que percibiera la urgencia que había en ir a Unicornia, tenían que ir inmediatamente para evitar que fuera invadida o, peor aún, destruida.

—Gabriel, no hay tiempo que perder, dime cómo vamos hasta Unicornia, tenemos que irnos ya y poner a salvo a los unicornios, tu hermana nos está esperando, noto que no van a poder aguantar mucho tiempo más, si cierro los ojos y me concentro veo lo que está sucediendo en Unicornia.

Gabriel estaba agotado, la luz que siempre le envolvía apenas abarcaba un centímetro de grosor, se había apoyado en la columna en la que estaba el dibujo de la Flor de la Vida, la unión de los tres en uno y la separación nuevamente en tres le había pasado factura y su cuerpo de humano apenas le respondía, no tenía fuerzas.

—Estoy muy cansado. Para ir a Unicornia tenemos que… ¿Qué es Unicornia? ¿Quién soy yo? No recuerdo nada. ¿Qué estoy haciendo aquí? ¿Tú quien eres? ¿Nos conocemos?

Gabriel apenas pudo acabar la última pregunta y cayó desplomado al suelo. Arantxa corrió a su lado a socorrerlo, mientras por su mente pasaron estos pensamientos: Esto no puede estar ocurriendo ahora. No en este preciso momento. Estábamos tan cerca de conseguirlo.

La Reina de las Hadas trató de levantar el cuerpo de Gabriel que estaba tendido en el suelo, pero no fue capaz de moverlo, como eso no funcionó le dio unas palmaditas en la cara para intentar despertarlo.

—¡Gabriel, Gabriel, despierta!

Pero Gabriel no despertó. Arantxa se dio cuenta de que el cuerno de su amigo unicornio se había vuelto muy pequeño hasta casi desaparecer y la luz que lo envolvía se había esfumado por completo, casi no quedaba rastro del unicornio que ella siempre había visto en él.

EL ÚLTIMO INTENTO

Ariel estaba agotada, pero tenía que seguir aguantando, había enviado a Daniel, uno de los unicornios más pequeños, en busca de los cabeza de familia de todos los unicornios Magos, había tenido una idea que si funcionaba tal vez pudiera ofrecerles un poco más de tiempo.

Hacía apenas un momento que había vuelto a notar la presencia de su hermano, pero sentía que estaba incluso más débil de lo que ella misma se encontraba, le hubiera gustado estar con él para ayudarlo.

Mentalmente se concentraba de vez en cuando y telepáticamente trataba de enviarle mensajes de ánimo, aunque no sabía si su hermano los recibiría. Le decía que todos lo estaban esperando, le animaba a volver cuanto antes para poner fin a la guerra con las naves de los reptilianos.

—Aquí están todos los representantes de las diferentes familias de unicornios Magos que he podido reunir —dijo el pequeño unicornio que apenas levantaba dos palmos del suelo.

—Gracias, Daniel has sido muy valiente —le dijo Ariel frotando su cuerno con el de él en gesto de agradecimiento.

—Ariel, es hora de rendirse, estamos agotados, no hay nada más que hacer, tienes que aceptar que esto es el fin —dijo uno de los ancianos.

—Hagamos un último intento, os pido que reunáis todos los colgantes del Cuerno Celestial que tienen vuestras familias. El libro Único dice que la Reina de las Hadas hizo cien y los repartió entre las familias del clan de los Magos. Reunidlos y llevadlos cuanto antes a la plaza frente al Cuerno Celestial.

—¿Crees que eso servirá de algo?

—Sé que la magia de muchos de los colgantes se ha agotado durante la batalla, pero si los juntamos todos y los ponemos junto al Cuerno Celestial, tal vez entre todos haya suficiente magia para que el Cuerno Celestial se recargue y pueda reforzar el escudo protector para que aguante un poco más, así le podremos dar algo más de tiempo a mi hermano —dijo Ariel sin apenas fuerzas para mantenerse en pie.

—No perdemos nada por intentarlo, además personalmente prefiero seguir luchando hasta el fin en vez de rendirme, no estoy dispuesto a ponérselo fácil a esos lagartos —dijo uno de los adultos.

Todos corrieron en busca de los colgantes. Ariel sonreía satisfecha, pensó que su hermano estaría orgulloso de ella, ese fue su último pensamiento antes de desplomarse y caerse completamente agotada encima de la hierba.

LA MAGIA PERDIDA

—¡Gabriel, despierta!

Gabriel abrió los ojos. Sujetando su cabeza había una chica con los ojos verdes que le sonreía, ¿quién sería aquella criatura tan hermosa?, pensó, pero no se atrevió a preguntar en voz alta.

—Menos mal que has despertado, me tenías muy preocupada, tenemos que ir rápidamente a Unicornia, tu planeta está en grave peligro, no le queda mucho tiempo.

Gabriel miró extrañado a aquella chica que le estaba ayudando a incorporarse, no sabía de qué le estaba hablando, no sabía quién era ella, no sabía quien era él y tampoco sabía qué hacía allí. No sabía nada.

—¿Unicornia? ¿Es una película?

—¿Te encuentras bien Gabriel? —dijo Arantxa mirando fijamente a su amigo.

—¿Yo soy Gabriel? ¿Es ese mi nombre? ¿Qué hacemos aquí?

Arantxa no respondió, no sabía qué hacer, le hubiera gustado que la Guardiana del pasado estuviera aún allí para preguntarle qué debía hacer, pero su yo del pasado ya se había marchado.

—¿No recuerdas nada? Necesito que recuerdes para que me digas cómo ir a Unicornia y salvar a tu familia y al resto de unicornios.

Gabriel no decía nada, en su cara se reflejaba que no tenía ni idea de lo que la Reina de las Hadas le estaba contando. Arantxa trataba de pensar un plan, pero no se le ocurría nada, miraba al niño unicornio y solo veía a un niño con un bultito en la frente, ya no podía ver en él al unicornio que había visto desde el primer día que conoció a Gabriel, tampoco quedaba ni rastro de la luz que lo envolvía.

Cuando los tres se habían unido formando un solo ser, Arantxa pudo ver qué la luz que rodeaba a Gabriel no era solo luz, era una luz llena de magia y esa luz mágica era la que le ayudaba a mantener sus recuerdos, le ayudaba a saber quién era y le recordaba lo que había venido a hacer a la Tierra.

Arantxa podía acceder a mucha información que antes de convertirse en la Reina de las Hadas no estaba a su alcance, incluso era capaz de calcular la raíz cuadrada de trescientos trece sin necesidad de calculadora, así que cerró los ojos y se conectó con la información que había contenida en el libro Único de los unicornios, allí pudo leer que cuando la luz que envuelve a los unicornios se apaga olvidan quiénes son y se convierten en humanos.

Siguió leyendo mentalmente intentado encontrar una solución pero no encontró nada que explicara como revertir esa situación. Antes de abrir los ojos descubrió algo que le llamó la atención, escrita en la última página del libro Único, Arantxa encontró una cita que decía:

«La magia perdida solo puede devolverse con la magia encontrada»

No supo inmediatamente qué significaba aquella frase, pero por algún motivo no pudo sacarla de su mente y siguió pensando en ella con insistencia cuando abrió los ojos. Gabriel no se había movido del sitio, parecía desconcertado.

Arantxa repetía en su mente todo el rato la cita: «La magia perdida solo puede devolverse con la magia encontrada». ¿Qué querría decir aquello? ¿Y porque se le había grabado aquella idea en su mente?

Tuvo una idea. No estaba muy segura de si funcionaria, pero tampoco perdía nada por probar. Si la magia perdida solo podía ser devuelta con la magia encontrada, tal y como decía la cita del libro Único, tal vez eso podría significar que ella podría devolverle a Gabriel la magia que había perdido con la que ella acababa de encontrar al convertirse en la Reina de la Hadas.

Cerró los ojos, elevó los brazos hacia el cielo y mentalmente llamó a todas las hadas del bosque que inmediatamente respondieron a la llamada de su Reina. En unos instantes millones de hadas volaron y rodearon la zona en la que se encontraban los dos.

Gabriel no podía ver lo que estaba ocurriendo, pues sin su magia era un adolescente normal que no podía ver las hadas del bosque, así que solo veía a Arantxa cerrando los ojos y moviendo los brazos como una loca, no sabía si debía preocuparse, dudaba entre quedarse allí con aquella chica que hablaba de cosas raras y que hacía cosas raras o salir corriendo, pero tampoco sabía dónde ir y estaba muy desconcertado, pues no lograba recordar ni quién era ni qué hacía allí.

Gabriel optó por quedarse y esperar para ver qué es lo que haría la chica que estaba frente a él cuando dejara de mover los brazos y abriera los ojos.

SOLO UNOS MINUTOS MÁS

La plaza principal estaba llena de unicornios, se habían reunido allí para ver si funcionaba la idea de la pequeña Ariel, habían decidido ir todos allí para estar juntos ante su último intento de mantener a salvo el planeta.

Ariel había llegado gracias a la valentía y a la fuerza del pequeño Daniel que la había encontrado tirada en el suelo y la había despertado y ayudado a ponerse en pie.

Todos los colgantes fueron depositados formando un círculo alrededor del Cuerno Celestial. Al principio no ocurrió nada.

—No hay nada que hacer, esto ha sido una pérdida de tiempo. Es el fin, tenemos que aceptarlo de una vez —dijo uno de los ancianos.

Unos segundos después de que el anciano pronunciara sus pesimistas palabras, todos los colgantes empezaron a brillar, era un brillo muy débil pero gracias a ello el gran Cuerno Celestial recuperó parte de su luz y de su magia y rápidamente el escudo protector del planeta empezó a brillar y a repararse.

Los unicornios empezaron a aplaudir. Algunos miraron a Ariel y le guiñaron un ojo, ella había tenido la idea y era evidente que les había devuelto la esperanza. La pequeña les había dado una gran lección a todos, incluyendo a los ancianos, no se había rendido ni una sola vez y si lograban salvar el planeta sería en gran parte gracias a ella que no les había dejado tirar la toalla en ningún momento.

La luz del Cuerno Celestial y de los colgantes duró apenas unos minutos, poco a poco la luz y la alegría que habían reinado unos instantes antes se fue apagando lentamente, los aplausos se convirtieron en silencio, la luz fue dando paso a un lenta oscuridad que teñía el cielo en tonos oscuros. El escudo protector dejó de brillar, las primeras grietas aparecieron tras varios intensos ataques de las naves dirigidas por la comandante Diana. En unos segundos las naves no tendrían ningún impedimento para entrar dentro del planeta.

Ninguno de los unicornios se movió, telepáticamente se transmitieron entre ellos el pensamiento de que era mejor mantenerse todos juntos ante lo inevitable de la situación, al menos vivirían ese duro momento rodeados de sus seres queridos.

Ariel tuvo un último pensamiento dirigido a su hermano, mentalmente le decía que lo sentía mucho, pero que había hecho todo lo que había podido aunque no había sido suficiente.

La primeras naves atravesaron el debilitado escudo mágico que ya no tenía magia suficiente para evitar que los lagartos conquistaran el planeta.

COGE MIS MANOS

Miles de hadas volaron hacia donde estaba Gabriel, la Reina de las Hadas había dado la orden a las hadas del bosque de que lo rodearan y lo envolvieran con su mágica luz.

Gabriel no podía creer lo que estaba viendo, ¿quiénes eran esos pequeños seres voladores que lo rodeaban? Al principio no había notado nada, era un humano adulto y los adultos la mayoría de las veces no se enteran de nada de lo que pasa en el plano dimensional de la magia, pero en cuanto las hadas le rodearon empezó a recordar quién era y qué había ido a hacer a la Tierra y fue en ese momento cuando empezó a ver a todos aquellos pequeños seres luminosos voladores rodeándole. Unos segundos después ya había recuperado por completo todos sus recuerdos y su magia y entonces supo que los seres que le envolvían con su luz eran hadas.

Gabriel conocía muy bien a las hadas, las había visto en sus sueños desde que era niño y por fin tenía la oportunidad de verlas en persona.

Gabriel, envuelto en la luz de su propia magia y de la que desprendían las hadas, sonreía alegremente ante la mirada de la Reina de la Hadas que también sonreía y se sentía feliz de que su plan hubiera funcionado.

—No hay tiempo que perder, tenemos que viajar a Unicornia inmediatamente —dijo Gabriel tocándose el cuerno que recientemente había vuelto a aparecer en medio de su frente.

La Reina de las Hadas cerró los ojos y volvió a elevar los brazos, pidió a todas las hadas del bosque que se posaran en su mano y con todas ellas formó una bola de luz brillante que introdujo en su corazón, la Reina de las Hadas se iluminó por dentro y por fuera, se la veía brillar desde cualquier lugar del bosque, algunas personas que estaban recogiendo leña no sabían qué estaba pasando, se preguntaron qué era aquella luz que alumbraba toda la montaña pero se olvidaron de ella un poco después justo cuando desapareció. Arantxa era como un faro que alumbraba con su luz la oscuridad.

—¿Cómo viajamos a Unicornia? —le dijo Arantxa al niño unicornio.

—Es muy sencillo, solo coge mis manos.

La Reina de las Hadas se acercó a Gabriel y le cogió de las manos. La luz que desprendía la Guardiana se incrementó envolviendo completamente a Gabriel, se miraron a los ojos y Arantxa escuchó en su mente los pensamientos de su amigo Gabriel que le indicaban que solo tenía que pensar en ir a Unicornia, nada más.

Envueltos en la luz brillante los dos empezaron a elevarse hacia el cielo. Pasados unos segundos desaparecieron por completo dejando el bosque nuevamente sumido en la oscuridad de la noche.

EL CUERNO DE ARIEL

Una vez consumida la energía del Cuerno Celestial y del escudo protector del planeta, las naves enemigas entraban por todos partes sin ningún tipo de resistencia, ni si quiera los unicornios Magos podían hacer nada por evitarlo, su magia hacia tiempo que se había agotado y ya casi no tenían fuerzas para mantenerse en pie.

Una nave más grande que las demás aterrizó en medio de la plaza delante del Cuerno Celestial donde estaban reunidos prácticamente la totalidad de los habitantes de Unicornia.

De la nave salieron varios lagartos gigantes y en medio de ellos, que actuaban como guardaespaldas, caminaba altiva Diana, la comandante de los reptilianos.

Diana se paró delante de los unicornios y los miró con superioridad.

—¿Quién está al mando aquí en este horrible planeta? —dijo la lagarta con una voz ruidosa y metálica que intimidaba hasta las flores que se encogían a su paso.

Ninguno de los unicornios se movió ni pronunció ni una sola palabra. Diana los miró con desprecio y visiblemente enfadada, era evidente que no tenía mucha paciencia.

—No tengo todo el día. ¿Es que estáis sordos?¿Quién está al mando aquí?

Todos guardaron silencio, solo uno de los unicornios se movió y se puso delante de todos, era Ariel, la hermana del Elegido.

—¿Qué es lo que quieres? —dijo Ariel tratando de que no le temblara la voz.

—¿Tú eres la que está al mando? No me creo que una criatura tan pequeña como tú nos haya dado tanta guerra. ¡Arrodíllate ante mí! —exigió Diana.

Ariel la miró desafiante. En su interior sabía que no había nada que hacer, pero aún así pensó que esa lagarta no merecía su respeto y no se doblegó ante ella.

—He dicho que te arrodilles ante mí, no me hagas repetírtelo.

—Y un cuerno —dijo Ariel con todas sus fuerzas, que en ese momento ya eran muy pocas.

En condiciones normales aquella expresión, que hacía una clara referencia a los unicornios que tenían ese nombre porque poseían un solo cuerno, habría provocado las risas de todos los presentes, exceptuando a los lagartos que probablemente no sabrían el significado de aquella expresión, pero nadie se rió, los unicornios permanecieron mudos y expectantes por ver qué ocurría a continuación.

Diana había estudiado a los unicornios, siempre estudiaba a los habitantes de cualquier planeta que pensara invadir, le gustaba saber sus costumbres, se aprendía los nombres de sus líderes y aprendía todo lo que le pudiera ser útil para usarlo contra ellos durante la batalla.

Sabía que la posesión más preciada de un unicornio era su cuerno, pues en él residían todos sus recuerdos y todo su poder, así que ante el descaro de aquella cría, que le había hecho parecer una líder débil, se limitó a dar una orden a los lagartos que iban con ella:

—¡Arrancadle el cuerno y matadla! —dijo Diana a sus guardaespaldas, tratando de mostrar indiferencia ante la insolencia de la pequeña unicornio que acababa de desafiarla públicamente.

Los dos lagartos más grandes se acercaron amenazadoramente a Ariel, que no tenía espacio para retroceder, algunos de los unicornios rodearon a la hermana pequeña de Gabriel, sabían que eso solo retrasaría las cosas y que tal vez les costaría la vida a ellos también, pero no iban a abandonarla ahora, pues ella no los había abandonado en el transcurso de la batalla.

—Muy bonito, veo que estáis dispuestos a dar vuestra vida por ella, matadlos a ellos también —dijo la lagarta sonriendo.

Los lagartos se dispusieron a cumplir las órdenes de su comandante.

¿DÓNDE ESTÁN TODOS?

Viajar con la Reina de las Hadas era mejor que viajar solo, su viaje a la Tierra había sido más largo y molesto, en cambio viajar junto a la Guardiana tenía sus ventajas, el paso de una dimensión a otra era casi divertido, cuando Gabriel había viajado desde la séptima a la tercera dimensión había notado grandes molestias en su estómago que coincidían con cada salto entre dimensiones, también recordaba que su viaje había sido en la más absoluta oscuridad a diferencia del que estaban realizando ahora los dos en el que la luz, que les envolvía, iluminaba los túneles de acceso que había entre dimensión y dimensión.

—Prepárate que vamos a aterrizar —dijo Arantxa a su amigo, el niño unicornio.

Cuando los dos aterrizaron no había nadie en el planeta.

—Creo que hemos llegado tarde, ya no queda nadie, han desaparecido. No he sido capaz de completar mi misión.

Gabriel cayó al suelo abatido, las lágrimas empezaron a brotar de sus ojos y humedecieron la hierba en la que estaba tendido.

—Tiene que haber una explicación —dijo la Guardiana.

Arantxa cerró los ojos y trató de obtener información. Enseguida pudo ver lo que estaba ocurriendo.

—Corre Gabriel.

Gabriel alzó la mirada, se levantó corriendo sin saber muy bien por qué y miró a su amiga en busca de una explicación.

—Date prisa, dame las manos, nos hemos pasado una dimensión, estamos en la octava dimensión, tenemos que volver hacia atrás.

Gabriel y Arantxa se dieron las manos, las lágrimas de Gabriel se perdieron entre la octava y la séptima dimensión y antes de llegar a Unicornia volvía a sonreír, solo esperaba no llegar demasiado tarde. Arantxa también sonreía.

Los lagartos tenían rodeados a Ariel y al resto de unicornios que querían protegerla. Sus espadas resplandecientes y afiladas apuntaban a sus cuernos, la espada que señalaba a Ariel empezó a bajar rápidamente, estaba ya rozando su cuerno cuando el tiempo se detuvo unos instantes.

Un estallido de luz brillante hizo que tanto los unicornios como los lagartos tuvieran que cerrar los ojos, cuando los abrieron vieron perplejos al Elegido y a la Reina de las Hadas en medio de la plaza.

—¿A qué estáis esperando? ¡Matadlos inmediatamente! —dijo Diana visiblemente molesta por la interrupción.

Los lagartos trataron de obedecer la orden que les había dado su comandante, pero cuando intentaron hacerlo se encontraron con que no podían moverse.

La Reina de las Hadas tenía los ojos cerrados y centraba todo su poder y su magia en paralizar a los reptilianos.

Gabriel fue al encuentro de su hermana abriéndose camino entre los lagartos que la rodeaban, los apartó con facilidad ya que no podían moverse.

Ariel y su hermano se fundieron en un gran abrazo. Los dos lloraron de alegría.

LA NUEVA UNICORNIA

La Reina de las Hadas abrió los ojos y con su magia permitió que el tiempo volviera a correr.

Diana seguía dando órdenes a su ejército de lagartos para que continuaran con los ataques. La comandante no estaba dispuesta a marcharse derrotada.

—A esa déjamela a mí, que ya me encargo yo de ella —dijo Ariel a la Reina de las Hadas mientras su hermano la sujetaba para que no se metiera en líos.

—No vamos a hacerle daño, la violencia no se puede solucionar con más violencia, solo la compasión y el amor pueden llevar paz allí donde hay guerra —dijo la Reina de las Hadas mientras caminaba hacia Diana.

—Bueno, si cambias de opinión, me la dejas a mí que yo tengo el cuerno bien afilado —dijo Ariel que intentaba soltarse de las manos de su hermano sin lograrlo.

La Reina de las Hadas se paró frente a Diana. La lagarta había empuñado una espada que apuntaba hacia Arantxa. La Guardiana solo necesitó parpadear ligeramente y Diana quedó inmovilizada por su magia, la espada cayó al suelo y se rompió en mil pedazos.

La comandante de los reptilianos intentaba luchar con todas sus fuerzas, pero seguía sin poder moverse, Arantxa se acercó a ella y la abrazó fuertemente, cerró los ojos y permitió que la bola brillante de luz compuesta por millones de hadas que había introducido en su corazón se abriera y empezara a iluminarla por dentro, la luz fue creciendo ante la mirada de sorpresa de todos los presentes que veían como la Reina de las Hadas se iluminaba completamente e iluminaba también a la lagarta.

Una explosión de luz hizo que millones de hadas revolotearon por el cielo, la Guardiana les había dado mentalmente la orden de reconstruir el planeta, así que rápidamente aplicaron su magia para devolver la energía al Cuerno Celestial que una vez recargado pudo reconstruir el escudo protector del planeta y llenó de energía todos los colgantes que los unicornios Magos habían depositado a su alrededor.

Las hadas hicieron florecer nuevamente las flores y restablecieron la magia de Unicornia ante la mirada atenta y maravillada de todos los unicornios, la misma magia hizo que todos los lagartos abandonaran las armas y sin que nadie supiera exactamente muy bien cómo, todas las naves y los lagartos, excepto Diana, desaparecieron del planeta. Era como si nunca hubieran estado allí.

La nueva Unicornia era más bonita incluso que la anterior, las hadas se esforzaron en llenarla con flores de mil colores y árboles frutales exóticos iguales a los que existían en otros planetas. Crearon lagos y ríos de colores brillantes y lanzaron hechizos al viento para llevar la magia a todos los rincones del planeta.

Los unicornios contemplaban el trabajo de las hadas con entusiasmo y alegría y de reojo seguían observando a la Reina de las Hadas que continuaba abrazada a Diana.

—¿Qué le estará diciendo? —dijo uno de los ancianos.

—Si estuviera allí, yo sé lo que le iba a decir a esa lagarta —dijo Ariel que todavía tenía energía para pelear, aunque gracias a la presencia de su hermano cada vez estaba más calmada.

La Reina de las Hadas estaba enseñándole a Diana lo que era el amor, le mostraba mediante su magia la necesidad que tenía el Universo entero de compasión. Diana no podía creer lo que estaba experimentando, nunca había sentido nada igual, tenía un nudo en la garganta y había dejado de contener las lágrimas y eran lágrimas sinceras, no las típicas lágrimas de cocodrilo que era una expresión a la que se referían cuando fingían estar llorando para manipular a sus enemigos. La Reina de las Hadas susurró unas palabras en el oído de Diana:

—A partir de ahora tienes la misión de enseñar el valor del amor y la compasión a la gente de tu planeta y también vas a encargarte de devolverle la libertad a todos los seres de los planetas que tu especie ha conquistado. Ahora ya no eres simplemente Diana, tu nombre se completa y te conviertes en Guardiana de esta parte de la Galaxia.

Diana tragó saliva, es cierto que lo que acababa de experimentar había sido algo que nunca olvidaría, el amor que le había transmitido la Reina de las Hadas la había cambiado por completo, ya no deseaba seguir luchando, quería estar en paz y ser compasiva con los demás, pero lo que la Reina de las Hadas le estaba pidiendo era poco menos que una misión imposible.

—Acepto la misión, no será fácil enseñar a amar a mi pueblo, pero algo se me ocurrirá —dijo Diana sonriendo.

La Reina de las Hadas soltó a Diana y nada más hacerlo la lagarta desapareció igual que desapareció la luz que las rodeaba a ambas.

Diana había sido teletransportada a su nave gracias a la magia que Arantxa había empleado.

Todos los unicornios aplaudieron y se inclinaron haciendo una reverencia a la Reina de las Hadas.

Durante los días siguientes bailaron, cantaron y celebraron la victoria.

Arantxa se acercó a Ariel y le dio un abrazo, paseó junto a ella y junto a su hermano por Unicornia y les dio las gracias a los dos por haberla ayudado a recordad quién era. Ariel se despidió de Arantxa y fue corriendo a su casa en busca de sus padres, quería contarle todo lo que había pasado, quería decirles que Gabriel había regresado.

Los dos amigos se quedaron a solas, los dos sabían que era el momento de despedirse, pero ninguno quería iniciar esa conversación, así que permanecieron en silencio unos instantes mirándose a los ojos.

—¿Sabes que ya no necesito calculadora para hacer cálculos avanzados? Gracias a mi magia ahora puedo hacerlos fácilmente —dijo Arantxa intentando alargar un poco aquel momento.

—Me alegro —dijo Gabriel antes de que los dos se echaran a reír.

Gabriel aún conservaba su forma humana, cuando pararon de reírse cogió a Arantxa de la mano, se acercó a ella y la besó en los labios, esa era la mejor despedida que se le había ocurrido, lo había visto en su estancia en la Tierra, las personas que se querían se besaban en los labios y él quería a la Reina de las Hadas, no solo porque ella había salvado su mundo, sino porque en el tiempo que habían pasado juntos se había enamorado de ella. Esa fue su despedida, sin palabras, con un beso.

Mientras seguían besándose millones de hadas los envolvieron en luz y poco a poco fueron alojándose en el corazón de la Guardiana, ellas también estaban preparadas para volver a la Tierra. Sus labios permanecieron juntos durante unos instantes más, luego Gabriel se quedó besando el aire, pues la Reina de las Hadas se había desvanecido lentamente hasta desaparecer por completo.

Gabriel sonrió, adoptó su forma de unicornio y, mientras caminaba alegremente en dirección a su casa, supo que la Reina de las Hadas ya estaba de vuelta en la tercera dimensión.

HAY MUCHO POR HACER

La primera noche tras su vuelta a la Tierra, Arantxa se tomó las cosas con calma, tumbada en su cama, con los ojos cerrado,s aún no podía creerse todo lo que había experimentado durante las últimas dos semanas, decidió que escribiría todo lo ocurrido en su diario, tal vez incluso escribiría un relato e intentaría publicarlo en el periódico del colegio. Sería un relato de fantasía, nadie creería que aquello pudiera ser cierto, pero ella sí lo sabría. Su relato se titularía «El niño unicornio».

De vuelta a clase, la Reina de las Hadas se encontró con un examen sorpresa, uno de los ejercicios que le pusieron consistía en calcular la raíz cuadrada de trescientos trece, Arantxa sonrió al ver esa pregunta y sacó la nota máxima en el examen de matemáticas, todo el mundo le preguntó como lo había hecho, pero solo les dijo que había estado practicando mucho en casa, al fin y al cabo nadie le hubiera creído si les hubiera explicado que además de ser una niña de doce años en plena adolescencia también era la Guardiana, lo que significaba que tenía que proteger la vida de las plantas, de los animales, de los humanos y de todos los seres vivos del Universo y por si fuera poco también era la Reina de las Hadas lo que le permitía hacer cálculos matemáticos complejos además de hacer magia, ¿pero quién iba a creerle si contaba todo eso? Probablemente le hubieran dicho que estaba loca.

Por las noches cuando entraba en su habitación pensaba en Gabriel y se preguntaba si una humana podía enamorarse de un unicornio, luego se quitaba de la cabeza aquel pensamiento, aquello era imposible, pero a fin de cuentas tampoco era una locura, porque Gabriel también era un poco humano y ella misma también era un poco diferente a los demás humanos.

Cada noche cuando cerraba los ojos y apagaba la luz para irse a dormir notaba que aún había mucho por hacer, había salvado a Unicornia, pero había otro planeta que estaba en peligro y era la Tierra, los humanos trataban tan mal a la naturaleza, contaminando los ríos, cortando miles de árboles y llenando el aire de toxicidad que incluso algunas hadas del bosque habían empezado a desarrollar alergia y eso hacía que cuando estornudaban se desatarán situaciones mágicas que asustaban a los que paseaban por el bosque.

Arantxa era consciente de que tenía que empezar a ejercer de Guardiana, ahora que sabía quién era, no podía ignorar lo que estaba ocurriendo en el planeta.Se le ocurrió la idea de que tal vez el niño unicornio pudiera ayudarla también con esa misión, pero decidió que ya pensaría en eso al día siguiente, ahora era el momento de dormir, estaba agotada.

Aquella noche, ajena a lo que pronto iba a ocurrir en la Tierra, Arantxa durmió rodeada de miles de hadas que velaron para que su Reina tuviera dulces sueños.

*****

¿ME HARÁS UN FAVOR?

Me gustaría pedirte un favor que apenas te costará unos minutos, pero si decides hacerlo, hazlo de corazón, te pido por favor que no lo hagas por obligación, solo si quieres hacerlo, es el siguiente:

Si te ha gustado Arantxa y el unicornio me gustaría que dejaras una valoración en Amazon explicando qué es lo que más te ha gustado del libro. Tu comentario es muy importante para mí, porque me motiva a seguir escribiendo y ayudará a que el libro llegue a más gente.

Tanto si decides hacerlo como sino, aprovecho para darte las gracias por haber leído hasta aquí.

GRACIAS, GRACIAS, GRACIAS

PERO ESTO NO ES TODO, PORQUE TENGO UNA SORPRESA PARA TI...

SIGUE LEYENDO

LAS AVENTURAS DE ARANTXA CONTINUAN EN...

Aquí tienes un adelanto de Arantxa y la Guardiana del futuro

SE ACABÓ LA CALMA

Habían pasado dos meses desde que Arantxa había descubierto quién era realmente y cuál era su misión. Sus poderes eran cada vez mayores y eso a veces le asustaba, porque sentía la gran responsabilidad que suponía tener esos dones, pero a pesar de sus miedos, dedicaba cada día un rato, antes de cenar, a controlar mejor sus capacidades y lo hacía con la ayuda de miles de hadas que acudían a su llamada cada tarde.

Muchas noches, mientras se dormía, pensaba en Gabriel, se preguntaba si volvería a verlo. Desde su despedida había llenado su habitación de peluches y figuritas de unicornios, le recordaban a él. El último lo había comprado en una tienda del aeropuerto de Madrid, donde había ido a pasar unos días con su tíos y sus primos. Su madre no entendía muy bien a qué venían tantos unicornios y en alguna ocasión había cuestionado su juicio por coleccionarlos.

—¿A qué vienen tantos unicornios? Tú habitación parece un santuario de cornudos —le dijo un día su madre haciéndose la graciosa.

Pero a Arantxa no le hizo ninguna gracia y le cerró la puerta de su habitación en las narices.

Su madre nunca entendería lo que le pasaba, en realidad nadie entendería lo que le pasaba, así que era mejor no explicárselo a nadie y eso incluía a su madre, porque, ¿cómo le iba a decir que se había enamorado de un unicornio? Eso no es algo que pueda entender una madre ni ningún otro ser humano, a menos que tuviera la capacidad que tenía ella para ver más allá de lo aparente.

Los últimos días Arantxa había notado algunas cosas extrañas mientras paseaba por la montaña de al lado de su casa, pero no sabía exactamente de qué se trataba. Sabía, por las hadas del bosque, que el planeta estaba sufriendo por todo el maltrato constante al que el ser humano lo había estado sometiendo las últimas décadas y ya había tenido algún sueño que otro en el que se le avisaba de que muy pronto se le encargaría una misión para ayudar a la Tierra.

Esa idea la tenía preocupada, pero sabía que siendo la Guardiana y la Reina de las Hadas salvaguardar la Tierra era parte de su misión, pero cuando se miraba al espejo y en el reflejo veía a Arantxa, una chica normal de solo doce años, su destino le parecía demasiado grande para aquel cuerpo tan pequeño, pero luego recordaba lo que había logrado hacía unos meses, cuando había viajado a Unicornia y sonreía, frente al espejo, como diciéndose a ella misma que podría hacerlo, que sería capaz de cumplir con su misión y con su destino fuera el que fuera.

Por la noche, mientras jugaba con su magia para aprender a manejarla mejor, tuvo un presentimiento. Enseguida supo que algo estaba a punto de ocurrir. También supo que aquello solo podía significar que los momentos de calma habían llegado a su fin. Algo se estaba preparando y sabía con total certeza que necesitaría de todos sus poderes para lidiar con lo que estaba por llegar.

Aquella noche tuvo dos sueños, en el primero soñó con Gabriel y con Ariel, corrían juntos por las montañas de Unicornia. En el segundo se le apareció la Guardiana del futuro, era ella misma, pero mucho más mayor, sus ojos estaban tristes y enrojecidos de tanto llorar, Arantxa se acercó a ella en sus sueños y escuchó como su yo del futuro le explicaba que el planeta Tierra había desaparecido por su culpa, por un error que había cometido, por eso era tan importante la misión que pronto tendría que cumplir, pues de ella dependía el destino de la Tierra, si fallaba, la Tierra dejaría de existir.

Arantxa se despertó sobresaltada, estaba muy nerviosa por la revelación que la Guardiana del futuro le acaba de hacer en su sueño: la Tierra había desaparecido por su culpa, por un error suyo. Aquella noticia suponía demasiada presión para ella y no importaba si era la Guardiana y la Reina de las Hadas, también era una niña de doce años y no podía soportar la idea de que un fallo suyo pudiera suponer el fin de la Tierra y de toda la humanidad.

Estaba a punto de llorar cuando una luz dorada apareció de la nada y la envolvió completamente y mientras seguía en pijama y en la cama la voz del alma de la Tierra le habló en susurros y le explicó su misión. Eso la calmó un poco, pero enseguida supo que aquel verano iba a ser movidito.

DESCUBRE COMO ACABA LA HISTORIA EN:

ARANTXA Y LA GUARDIANA DEL FUTURO

SOBRE EL AUTOR

S. A. Ruiz es el nombre utilizado para los libros de ficción por el autor Santos Ávila Ruiz que, además de escritor, es formador y terapeuta y ha publicado varios libros de crecimiento personal firmados con su nombre completo. S. A. Ruiz es también el autor de las novelas:

El cazavampiros galáctico

El abecedario de nuestra relación. Volumen 1: La historia según él

Las lentejas de mi madre y el unicornio o como salvé al mundo del Juicio Final

Tienes más información sobre el autor en sus dos páginas web:

www.santosavila.com

www.hescribirvasinh.com

En la primera puedes encontrar toda la información referente a las terapias y formaciones que realiza. Y en la segunda puedes encontrar consejos para autores de autoedición y los servicios literarios que ofrece.

Puedes contactar con Santos usando los formularios de contacto de sus páginas web o escribiendo a:

santos@santosavila.com    o a:    contacto@hescribirvasinh.com